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HOLISTICA 3000 est une Association à but non lucratif, indépendante et n’appartenant à 
aucune idéologie religieuse, politique ou culturelle. 
Elle ne perçoit aucune subvention, ni aide autre que l’adhésion versée par ses Membres et les 
sommes versées par de généreux donateurs. 

La démarche de HOLISTICA 3000 se veut avant tout humaniste et solidaire. 
 

HOLISTICA 3000 est scindée en 4 branches ouvertes à tous les Membres : 
* Le C.E.R.A. (Cercle d’Etudes de Radionique Appliquée) : assure la formation et le suivi de 

nouveaux praticiens. La Radionique est une discipline qui utilise les ondes de forme pour des 
actions à distance dans tous les domaines de la vie, mais aussi pour les entreprises, les animaux et 
même les plantes. 
Responsable : Francis MARQUETTE (Fondateur de HOLISTICA 3000). 
 

* Le G.S.H. (Groupe de Soins Holistiques) : comprend des praticiens (nes) de thérapies 
naturelles et alternatives, telles que des maîtres Reiki Usui, LaHoChi, Shamballa, aromathérapie, 
Fleurs de Bach, EFT, psychogénéalogie. 
Le G.S.H. assure des soins personnalisés et gratuits pour les Membres. 
Responsable : Cathy HITTINGER. 
 
 * JJG : site de Jean Jacques GANGNANT – assembleur séquentiel. Auteur de nombreuses 
vidéos, visibles sur Youtube. Outre ses vidéos, Jean Jacques propose des soins personnalisés sur 
demande et disponibles sur clé USB ou en téléchargement. 
Responsable : Jean Jacques GANGNANT. 
 

* EDITIONS CHRISTINE CLAIRE : partenaires associées, vous proposent des ouvrages de 
thérapies naturelles et alternatives, des techniques de guérison, de développement personnel, de 
spiritualité et d’ésotérisme. 
Responsable : Alain LABUSSIERE. 
 

 EDITIONS EXCLUSIF : et Editions Cristal spécialisées en : radiesthésie, radionique, Feng 
shui, géobiologie, pierres et minéraux,  .. 

Responsable : Frédéric VRILLAC 
 

* D.P.I.  (Département Promotion et Innovation) : a pour mission de rechercher de 
nouveaux débouchés (praticiens, techniques, produits, appareils, …) 

.  
Des collaborations ont été mises en place avec APLICUM (Slovénie) et SIRR (Société 

Italienne de Radionique et de Radiesthésie.) dont vous trouverez une présentation dans cette 
brochure. 

Il assure également la diffusion et la promotion du site HOLISTICA 3000 en France mais aussi 
à l’étranger.  

Ainsi, actuellement, HOLISTICA 3000 est en train de s’implanter. 
*en AFRIQUE : Emmanuel KENNE Président pour le Continent Africain. 

             *au MEXIQUE : Adeline MUNOZ - Présidente 
 

Pour tous renseignements : 
Francis MARQUETTE 

Holistica 3000@gmail.com 



 
 

 
                                                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

FRANCIS MARQUETTE 

 

Apparentée à la radiesthésie, la radionique est une discipline qui utilise les ondes de forme. 

Celles-ci émettent une onde vibratoire. L’énergie générée par cette onde va agir physiquement et 

psychologiquement sur les êtres vivants.  

Ces formes bénéfiques émettent des ondes vibratoires qui peuvent harmoniser votre 

environnement, améliorer votre santé et votre bien-être, vous protéger contre les ondes 

électromagnétiques nocives, dynamiser les boissons et les aliments, etc. 

La radionique va envoyer à distance une énergie vibratoire bénéfique vers une personne, 

une entreprise, un animal, un lieu. Bien entendu, en ce qui concerne le domaine de la santé, elle 

ne se substitue en aucun cas à un traitement médical. 

Chaque chose dans l’Univers a une vibration qui lui est propre. Grâce aux ondes de forme, 

le radionicien ou « émetteur » va rééquilibrer à distance le champ vibratoire perturbé, transmettre 

une information électro-magnétique qui va modifier positivement la fréquence vibratoire du 

récepteur. La radionique a des applications dans le domaine de la santé et du bien-être, mais 

également dans le traitement des animaux et des plantes, dans la détection d’ondes telluriques, 

etc. 

 

Comment le radionicien peut-il agir à distance sur une personne ? 

Il faut savoir que nous n’utilisons qu’une petite partie du potentiel de notre cerveau. Le 

concept de base de la radionique est que la pensée peut influencer la matière selon les principes 

de la loi d’attraction. Notre cerveau, notre pensée ont le pouvoir d’agir sur notre corps et sur notre 

environnement. Notre cerveau agit à la manière d’un émetteur/récepteur.  

En conclusion, la radionique enverrait une information qui permettrait de rééquilibrer la 

fréquence du cerveau à distance et d’activer ainsi son potentiel inconscient. 



 

EMETTEUR C.E.R.A. 

 

 
 
 

 
 
NOTA : le nouvel émetteur HOLISTICA 3000. 
Il fera l’objet d’un livret d’explications sur sa conception et une présentation 
de ses multiples applications. 
 
 
 
 



La Radionique est avant tout un acte d’amour qui permet d’aider de manière concrète celles 
et ceux qui sont dans la peine, qui ont besoin d’un coup de pouce qui leur permettra de sortir des 
difficultés. 
 

La Radionique aide à guérir, mais elle n’est qu’un adjuvant à utiliser avec prudence, en 
complément d’un traitement médical qui ne devra en aucun cas être interrompu. 
 

La Radionique est enfin un outil de pouvoir, qui doit être utilisé dans un but positif, en 
respectant le choix et la liberté du sujet. N’oubliez surtout pas qu’il faut toujours œuvrer pour le 
bien, avec la volonté et le désir d’aider les autres, afin que leur vie s’améliore et que leurs 
problèmes s’arrangent. 
 

Avec la radionique, vous pourrez influencer et améliorer vos conditions de vie dans les 
domaines financier, professionnel et sentimental, de la santé ou encore sur le plan spirituel, à 
condition que votre demande et vos actions soient faîtes dans une intention honnête et pure. 
Par contre, si vous utilisez vos connaissances et vos pouvoirs dans l’intention de nuire à autrui, 
attendez-vous à un retour de manivelle (le fameux choc en retour), ce qui ne vous procurera que 
des ennuis et des problèmes. 
 

L’action de la radionique s’étend à tous les domaines de la vie et à toutes situations :  
 * plan spirituel : œuvrer à son évolution, 
 * santé : préserver sa santé, lutter contre les addictions, aider à la guérison, revitaliser, 
sommeil réparateur, favoriser une grossesse, maigrir, bien être et beauté, ... 
 * sentimental : rencontrer l’âme sœur, harmonie dans un couple, …. 

* travail : trouver un emploi, obtenir une augmentation, une promotion, reconnaissance 
sociale, réussir un concours, un examen, créer sa propre entreprise, développement de clientèle, 
accroître le chiffre d’affaires, …. 
 * relationnel : surmonter les obstacles, se réconcilier avec les autres, mettre un terme à un 
conflit, harmonie, …. 
             *protection : contre l’adversité, ennemis connus ou inconnus, contre la calomnie, 
désenvoûtement, neutraliser les ondes nocives et protéger lieux et habitat, triompher dans un 
procès, contre les créanciers, lors de déplacements, …… 

* mais aussi : favoriser la chance, accélérer et concrétiser toute vente, protéger les animaux, 
…. 

En fait, les seules limites sont celles que vous vous imposerez ! Nous sommes notre propre 
obstacle et tremplin dans cette vie. 

Avec l’expérience, vous serez très étonné des résultats que vous pourrez obtenir ! 
Mais dans la mesure où votre but est raisonnable et réaliste. 

Les ondes de forme n’ont rien à voir avec la magie et les contes de fées. 
 

HOLISTICA 3000 propose la formation de radioniciens (es), avec suivi individualisé permanent. 
 



 
 
 

L’ouvrage « La Radionique à la portée de tous » s’adresse aussi bien aux débutants qu’aux 
personnes déjà expérimentées. 
Il fera de vous un(e) RADIONICIEN(NE) capable d’effectuer des actions radioniques dont vous ne 
pouvez imaginer la portée ! 
L’auteur vous offre ici son expérience de 20 années de pratique. 
Le merveilleux émetteur C.E.R.A. est offert avec ce livre. 
 
L’ouvrage est accompagné de 3 CADEAUX :  

* le premier, c’est « l’EMETTEUR CERA » : il vous servira tout au long de votre vie de 
radionicien. 

* le second : c’est le CARRE LONG d’Hildegarde de Bingen : il permet de capter l’énergie d’un 
produit et uniquement son énergie ! 
Hildegarde de BINGEN, amie de Bernard de Clairvaux, haute mystique, utilisait ce schéma pour 
effectuer des soins. 
Elle obtenait, grâce à lui et à ses prières, des guérisons souvent qualifiées de « miraculeuses ». 
Ce puissant condensateur de l’Energie Vitalisatrice Universelle sera joint à votre livre. 

* le 3ème cadeau : agira sur votre évolution psychique. Vous saurez comment éveiller la 
glande pinéale, votre 3ème œil. La technique exposée vous sera utile en développant chez vous des 
capacités psychiques exceptionnelles. (Vous ferez aussi connaissance avec les « sons binauraux », 
les fréquences sacrées permettant d’éveiller l’énergie du 3ème chakra). 



 

 



 

 
 

RESPONSABLE DU GROUPE 
Cathy HITTINGER  

 
N° Noms Spécialité Contact 

(1)  
 

Cathy HITTINGER  
 

Lahochi cathittinger@gmail.com 

(2)  
 

Emmanuel DENIS 
 

     Soins Traditionnels Celtes info@edenis-soinsceltes.fr 

(3)  

 

Emmanuel 
KENNE 

psychogénéalogie * 
Feng shui ( géobiologie) 

adhhrm@gmail.com 

(4)  
 

Evelyne BRIAND 
 

Lahochi briandevelyne61@gmail.com 
 

(5)  

 
Francis 

MARQUETTE 
 
 

Radionique et soins à 
distance, combinaisons 

chiffrées de Grigori 
GRABOVOÏ, runes 

holistica3000@gmail.com 
 

(6)  

 

Pierre Alain 
SORRIA 

Radionique, 
chromothérapie, 
gemmothérapie * 

asphot@orange.fr 

 
 
 
NB : Le Groupe propose de fédérer ses compétences afin de proposer des soins gratuits aux 
Membres de l’Association. 
 

 
 
  



 
LAHOCHI est une technique énergétique proche du reiki, bien que la 
manière de canaliser l’énergie s’en distingue. Le nom de la pratique 
provient des sons : « la » qui renvoie aux notions d’amour, de lumière 
et de sagesse universelle ; « ho » qui fait référence au mouvement de 
l’énergie et « chi », la force de vie, l’énergie vitale, présente dans la 
médecine traditionnelle chinoise. Lahochi est une technique de soins 
qui repose sur un principe de guérison par la transmission d’une 
énergie lumineuse de cœur à cœur. L’aspect spirituel de l’approche 
est fondamental dans la compréhension des effets de Lahochi. La 
technique repose sur des fréquences vibratoires élevées qui 
permettent au praticien d’utiliser un haut niveau d’énergie.  

Pour les praticiens Lahochi, cette puissante énergie est curative. Elle aide, non seulement, 
à harmoniser le corps mais également à accéder à une plus grande compréhension de la vie et à 
mieux s’aider soi-même, en s’ouvrant à une conscience multidimensionnelle de l’être. Lahochi peut 
être utilisé seul ou combiné à d’autres approches de soins. Ses effets seraient particulièrement 
bénéfiques sur les blessures émotionnelles. La pratique peut être intéressante lorsqu’il y a un 
traumatisme, un choc ou des schémas répétitifs négatifs : accident, opération difficile, intoxication 
environnementale, prise de drogue. 
 
 

  
 
Avec HOLISTICA 3000 et mon équipe de soignants, qui regroupent un 
éventail de techniques énergétiques, nous vous proposons de vous 
joindre à nous pour apprendre, communiquer, partager et 
expérimenter notre spiritualité.  
 
 
 

 
 

Je pratique un soin collectif gratuit avec les énergies du Lahochi qui se déroule les mardis et 
vendredis à 21h. 

 
Je me tiens à votre disposition pour toutes explications 

Cathy HITTINGER 
 
 

 

 

 

 

REIKI SHAMBALLA 



 

 

 
                                             Qu'est-ce que le Reiki Shamballa ? 
Les origines de Shamballa remontent au temps de l'Atlantide où Maître St-Germain était un 
atlante et qui a introduit le système de symboles original Reiki afin d'élever les consciences et les 
vibrations de l'humanité. 
Le Reiki Shamballa constitue l’intégralité de l’initiation reçue par Mikao USUI à la fin du dix-
neuvième siècle. À cette époque Mikao USUI avait estimé que les êtres de la Terre n’étaient pas 
prêts à intégrer tous les signes qu’il avait obtenus en channeling. Des 352 signes reçus, il en a 
sélectionné 6 et en a fait la technique de soins qui porte son nom. Ainsi, la formation Reiki 
Shamballa inclut les enseignements du Reiki Usui. 
Le Shamballa est à l’origine du Reiki Traditionnel, il n’est pas différent du Reiki Usui, il en est 
l’essence. 

Le Shamballa a été donné par le maître ascensionné Saint-Germain en 1996. Le Shamballa est un 
art énergétique qui agit sur différents plans de conscience. Son but est de vous redonner le plein 
pouvoir sur vous-même en vous permettant de vous établir dans votre conscience “Je Suis ” . 
Les Maîtres de Shamballa et St Germain offrent à travers cette initiation une ouverture simple et 
profonde à l’énergie. 
Shamballa étant la conscience collective de tous les Maîtres Ascensionnés , ils nous permettent 
d’avoir accès à la fréquence du « Diamant » de Shamballa , une fréquence très affinée et qui va 
vous permettre un changement profond. 
C’est une énergie très puissante qui agit à tous les niveaux de l’être et sur tous les plans. À partir 
de ce domaine de félicité, vous prenez confiance dans le fait que ce qui est pour votre plus grand 
bien se mettra en place de lui-même dans tous les aspects de votre vie. 
Le Shamballa contient 352 symboles et va beaucoup plus loin que le Reiki Usui et Tibétain. Il est 
idéalement complété par « la Flamme Violette » qui transmute entre autres les ombres en 
Lumière. Elle n’est pas indispensable mais apporte un plus, notamment pour éliminer les sutures, 
après avoir tranché les liens. 
 
                                                     La Fréquence Shamballa 
L'Énergie Shamballa est la conscience collective de tous les Grands Maîtres Ascensionnés. C'est 
donc une fréquence extrêmement puissante qui favorise l'accroissement de votre conscience 
dans sa multidimensionnalité, c'est-à-dire qu'elle agit sur tous vos plans de conscience. Elle 
permet de développer la clairvoyance, la clairaudience, la clairsensibilité et la clairconnaissance, 
de libérer des programmes inutiles du passé et vous aide à vous préparer à recevoir de nouvelles 
énergies plus élevées. Son but est de retrouver votre pleine potentialité tout en vous amenant 
vers l'Amour inconditionnel, la Liberté et la Compassion. 



La Fréquence Shamballa utilise 352 symboles, un pour chaque niveau de conscience entre ce plan 
et La Source. Les 352 symboles sont placés dans le champ d'énergie du praticien lors de son 
initiation. Ces symboles n'ont pas besoin d'être mémorisés par le praticien, car ils sont intégrés 
dans son corps jusqu'au niveau cellulaire et ils se présentent d'eux-mêmes suivant le besoin 
durant le soin. Lors d'une séance, le praticien canalise cette énergie et le transmet en imposant 
ses mains sur différentes parties du corps (chakras) et même à distance. Il est assisté par l'équipe 
des Maîtres Ascensionnés tels que St-Germain, El Morya, Djwal Khulvb , Bouddha, Jésus, 
Kuthumi, Kwan Yin, Maha Chohan, Serapis Bey, Maitreya, Sanat Kumara, Lady Nada, Mère Marie, 
Merlin, Paul le Vénitien, Hilarion, Lanto, Maître de Vénus, Melkisédech et les archanges 
Métatron, Michael (Rayon bleu), Jophiel (Rayon jaune), Samuel ou Chamuel (Rayon rose), Gabriel 
(Rayon blanc), Raphaël (Rayon vert), Uriel (Rayon rubis), Zad Kiel (Rayon violet). 
 
                            De quelle manière le Reiki Shamballa peut-il vous aider? 
L'Énergie universelle a son intelligence propre, elle se dirige donc exactement là où vous en avez 
besoin. L'Énergie du Reiki : 

* harmonise vos centres d'énergie, ce qui permet de vous sentir plus enraciné, centré, 
aligné et confiant,  

* libère et nettoie vos énergies négatives, élimine les blocages, 
* permet de rencontrer les Maîtres Ascensionnés ou retrouver vos Guides, 
* instaure un état de relaxation générale, 
* éveille vos capacités naturelles, vos forces intérieures, fait émerger vos potentiels 

naturels et le Maître que vous êtes, 
* favorise le processus d'auto - guérison, 
* clarifie vos idées, facilite les prises de décisions, aide à rester ouvert aux ressources, 

disponibles et à trouver des solutions, 
* aide à prendre vos responsabilités, à mieux assumer les défis de la vie, 
* procure un mieux-être général, apporte plus de joie, de calme et de paix intérieure, 
* reconnecte avec conscience à votre Soi, à votre Réalité Supérieure, 
* active votre corps de lumière. 

 
L’énergie Shamballa Multidimensionnelle fonctionne par l’Amour et ainsi nous avons accès à une 
énergie multidimensionnelle, nous nous connectons directement à la source même du Reiki que 
vous pouvez appeler La Source. 

 

LES MAÎTRES SHAMBALLA : 
Les maîtres ascensionnés représentent la conscience collective de la lumière. Ils demeurent dans 
le domaine éthérique de Shamballa. Ils forment en quelque sorte la hiérarchie céleste de Sham. 
 

                                    SANAT KUMARA, LE MAÎTRE ABSOLU 
 Au sommet de cette hiérarchie, nous rencontrons Sanat Kumara, qui est 
considéré comme Le régent de Shamballa. 
Cette figure tutélaire est considérée comme la représentation parfaite et absolue 
de la conscience pure. Il est le veilleur silencieux, qui s’est hissé au sommet de la 
hiérarchie. Il est considéré comme le maître absolu et incontesté de l’initiation. 

Dans la Bible, on le retrouve en tant que Melchisédech, autrement dit « l’ancien des jours », le 



rêveur éveillé, le vénérable… Il est la manifestation du Père, sa représentation physique et tangible. 
Par essence, il est celui qui transmet l’énergie du Père créateur. Il contient à la fois le tout, et est le 
tout. 
Chacun d’entre nous devra cheminer vers cette figure tutélaire du Shamballa. En lui, tout n’est 
que lumière et amour. Il est donc le maître absolu et reconnu de la fréquence dite indigo. 
Sanat Kumara est à l’origine de la connexion avec tous les autres maîtres Shamballa. 

 

 

  

                                            La mystérieuse cité légendaire de Shamballa 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
* 
* 
* 
 
 



Bonjour, je suis Emmanuel DENIS, je suis né en 1977. Je n’ai pas 
beaucoup de souvenir de mon enfance, si ce n’est que j’ai souvent eu le 
sentiment d’être « à part » et de devoir faire des efforts pour être 
comme tout le monde. Intéressé par les personnes différentes, j’ai 
fait une formation d’éducateur spécialisée et j’ai rapidement occupé un 
poste de chef de service éducatif. J’ai exercé dans plusieurs institutions, 
auprès de différents publics autour de la déficience intellectuelle, 
psychique et de l’autisme. J’ai pu m’intéresser à l’accompagnement de 
ces personnes mais également des professionnels avec lesquels je 

travaillais. J’ai toujours été intéressé par le développement personnel. 
À 40 ans, ma vie a commencé à basculer. Plusieurs rencontres de personnes en lien avec les 

énergies, le monde invisible ont commencé à réveiller des connaissances enfouies en moi. Cela m’a 
permis de m’interroger sur ce qu’était ma vie et de me rendre compte que je m’étais enfermé dans 
une routine peut être sécurisante mais pas satisfaisante. J’ai donc pris la décision de faire 
des changements de vie. Ce qui m’a demandé de prendre conscience et de dépasser mes peurs, mes 
pensées limitantes, mes contrats psychologiques. Le premier changement que j’ai fait a concerné ma 
vie privée. J’ai pris la décision de divorcer. Cela m’a permis de me rendre compte que mon 
travail fonctionnait bien grâce à un surinvestissement de ma part. J’ai alors pris la décision, deux ans 
après mon divorce, de démissionner de mon poste de chef de service afin d’éviter un burn-out, sans 
savoir où j’allais. 

En parallèle, j’avais commencé « l’Initiation des trois cercles » avec Patrick DACQUAY*. 
J’avais dans l’idée de faire uniquement le premier cercle, afin de mieux me connaître… 

La poursuite de l’initiation s’est imposée à moi et j’ai été consacré « Deo Celte », « guérisseur 
Celte » en août 2022. Cette initiation et les ruptures engagées dans ma vie personnelle et 
professionnelle ont été pour moi l’occasion de continuer à travailler sur moi et à me confronter à 
mes craintes, d’accepter de voir mes côtés obscurs et de trouver une manière de les apprivoiser. Le 
chemin n’est jamais terminé, j’ai encore à travailler sur moi-même. Et... c’est ce qui rend la vie 
intéressante ! 

Après plusieurs demandes de soins des personnes de mon entourage, et des retours positifs 
de ces derniers, j’ai décidé de consacrer une partie de ma vie à cela et à accompagner des personnes 
qui le souhaitent afin de les aider à surmonter et traverser des périodes difficiles. 

Si les Soins Traditionnels Celtes restent mon domaine de prédilection, j’ai également eu plaisir 
à me former aux soins LaHoChi et à l’EFT. 
J’ai été contacté par Francis MARQUETTE qui a découvert mon profil via une amie commune, Adeline 
MUNOZ et j’adhère aux valeurs proposées par HOLISTICA 3000. 

C’est donc avec plaisir que je rejoins l’association et le Groupe de Soins Holistiques afin de 
pouvoir partager et échanger ensemble. 
        * Patrick Dacquay, autrefois hommes d'affaires, se connecta, après de brutales épreuves, à ses mémoires celtes 
pour devenir Soof-Ta, " celui qui connaît et qui mange la Terre ". Depuis, il participe à la renaissance du chamanisme 
occidental en prenant appui sur la connaissance archaïque conservée par les peuples traditionnels de la planète. 
        Patrick Dacquay pratique le chamanisme celte dans son aspect le plus authentique, celui des trois boucliers : force, 
amour, conscience. Il est guérisseur et fait des soins chamaniques en Europe et au Québec. 
 

Emmanuel DENIS 
Soins Traditionnels Celtes 
5, rue Simone de Beauvoir 

35135 CHANTEPIE 
06.38.26.30.56        info@edenis-soinsceltes.fr 



 

Qu’est-ce qu’un Soin Traditionnel Celte ? 

 
 
 

Un Soin Traditionnel Celte, ou « soin Chamanique » de la tradition Celte, est une cérémonie durant laquelle 
l'homme médecine, le "Deo Celte", l'équivalent du Chaman dans la tradition Toungouse (Sibérie) va invoquer 
et honorer les esprits et le monde invisible. Ceci afin de porter l'intention de soin de son patient et de solliciter 
sa guérison. 

 

Comment se déroule un soin ? 

La première partie du soin va être consacrée aux invocations des différents esprits et énergies pouvant 
intervenir pour apporter la guérison.  

Ensuite, en fonction de la demande, de l'énergie présente ou du "Grand Père" qui va venir habiter l'homme 
médecine durant le soin, ce dernier peut revêtir différentes formes : voyage au tambour, chant de guérison 
accompagné du tambour ou des hochets, utilisation de pierres ou de plumes sur une ou plusieurs parties du 
corps, fulmination, tracé de runes énergétiques, bâton de médecine, etc… chacune de ces formes peut être 
utilisée seule ou combinée à d'autres. J'utilise 27 techniques, comme autant de notes me permettant de 
composer la mélodie du soin. 

Les demandes de soins peuvent être variées et concerner des douleurs physiques, somatiques, 
psychologiques, émotionnelles. Un échange avec la personne qui assurera le soin est nécessaire afin de bien 
cerner la demande et de formuler une intention de soin la plus précise possible, dans une approche holistique. 

Le soin peut se dérouler en présence à votre domicile ou à distance. Travaillant dans les mondes invisibles, la 
distance n'a pas d'importance. 

 

Qui peut demander un Soin Traditionnel Celte ? 

Les Soins Traditionnels Celtes sont des soins de confort ou d'accompagnement qui s'inscrivent dans une 
approche holistique. L'idée est donc de pouvoir échanger avant un soin afin de comprendre l'origine et le 
contexte dans lequel le soin est demandé. 

La demande peut concerner une douleur physique persistante ou récurrente, un sentiment de mal être en lien 
avec un évènement précis ou un contexte particulier, un sentiment de stagner, de ne pas avancer comme vous 
le souhaiteriez, un blocage récurrent que vous n'arrivez pas à surmonter seul, des peurs limitantes, une 
situation de stress ponctuelle ou récurrente, une situation de burn-out, d'épuisement professionnel... 

Cela peut également concerner des difficultés en lien avec les lignées familiales, les liens karmiques, 
le recouvrement d'âme, le nettoyage d'un lieu, etc... 

 



Je ne fais des soins qu'à la personne qui en fait la demande (je n'interviens pas sur une tierce personne sans 
son accord, même si l'intention de soin peut paraître bonne).  

 

La suite d’un Soin 

Suite à un soin, je vous conseille de bien vous hydrater les jours suivants. Les effets du soin peuvent se faire 
ressentir dans les 21 jours qui suivent. Il est donc déconseillé d'avoir recours à d'autres soins énergétiques 
durant cette période.  

Lors d'un soin, je mets tout en œuvre pour que votre intention soit transmise au niveau des mondes invisibles. 
La réponse qui est apportée peut varier en fonction de ce que la personne doit vivre sur cette période et elle 
vous appartient en propre. 

A noter également que les Soins Traditionnels Celtes ne viennent en aucun cas remplacer une consultation ou 
un traitement médical conventionnel. Aucun diagnostic ne sera évoqué à l'issue du soin. 

 

 

 

 

  



 

 
Emotional Freedom Technique 

(Techniques de Liberté Emotionnelle) 
 
 

On pourrait dire qu'EFT est une forme d'acupression pour libérer les émotions négatives. 
C'est une méthode rapide, efficace, amusante et facile à apprendre, qui donne des résultats de 
longue durée, même permanents et apporte souvent un soulagement là où d'autres thérapies ont 
échoué. 
 
Cette méthode est utile pour toutes les émotions négatives telles que : 

- tristesse, 
- peur, 
- phobie, 
- colère, 
- dégoût, 
- honte, 
- anxiété, 
- culpabilité, etc.…, 

 
Elle peut également aider à résoudre des problèmes physiques : douleurs, maigreur, 

obésité, mauvaise image de soi, etc…, ou à vous défaire de certaines manies : tabagisme, se laver 
les mains souvent, bégaiement, etc. 
 
 

L'EFT nous vient des Etats-Unis. 
C'est l'aboutissement d'une combinaison de plusieurs découvertes avec dans l'ordre : 
*L'acupuncture, vieille de + 5000 ans. 
*La mise en évidence par le chiropracteur George J. GOODHEART de la relation entre 

méridiens, organes et muscles et qui a donné naissance à la kinésiologie appliquée. 
*La poursuite de ses travaux par le Dr John  DIAMOND qui a mis en évidence et publié le 

lien qui existe entre émotions et méridiens, montrant la corrélation entre santé physique et 
émotionnelle appelées aussi énergies subtiles. 

*L'ajout par Roger CALLAHAN, docteur en psychologie, d'algorithmes nécessitant de porter 
un diagnostic et la présence d'un praticien. 

Et finalement le génie de Gary CRAIG qui a permis de simplifier ces techniques pour rendre 
la personne en souffrance autonome et libre de décider, de se sentir mieux à sa convenance quel 
que soit l'endroit où elle se trouve, sans l'obligation d'attendre la disponibilité d'un praticien. 



L'EFT, comment ça marche ? 
 

Il s'agit de tapoter ou de frotter doucement certains points spécifiques situés sur nos 
méridiens. 
            En tapotant ainsi tout en pensant à ce qui nous dérange, on équilibre les méridiens 
perturbés. 
           Vous conservez la mémoire de l'évènement qui vous a dérangé, mais n'en ressentez plus la 
charge émotive qui l'accompagnait. 
          C'est dire comme cette méthode peut trouver de nombreuses utilisations. 
          Les enfants l'adorent car elle les aide à gérer de nombreux petits maux au quotidien : peurs 
ou phobies ( du noir, des araignées, de l'école...), colères, moqueries, anxiété de séparation, pipi 
au lit,… 
         Son efficacité est sans pareil pour se débarrasser des craintes, peurs et phobies et d'une 
rapidité époustouflante. 
 
 

Les principaux points EFT 

 

1. Au sommet de la tête à l'endroit le plus haut du 
crâne. Vous tapoterez ce point du plat de la main. Ce 
point est le ST (Sommet de la Tête) 

2. Au début du sourcil, au-dessus du nez se situe le 
premier point. Ce point est le DS (Début du Sourcil). 

3. Le petit os près du coin de l'œil. Ce point est le 
CO (Coin de l'Œil). 

4. Le petit os sous l'œil, environ 2 cm sous la 
pupille. Ce point est le SO (Sous l'Œil).  

5. Le petit espace entre le nez et la lèvre 
supérieure. Ce point est le SN (Sous le Nez). 

6. Entre la lèvre inférieure et le menton. Ce point 
est le CM (Creux du Menton).  

Le point où se rencontrent le sternum, la clavicule et la première côte. Pour le trouver, placez votre 
index sur le petit U au haut du sternum, glissez votre doigt vers le bas, environ 2 cm, ensuite vers 
la droite ou la gauche, environ 2 cm. Ceci est le CL (Clavicule), même si le point n'est pas 
directement sur la clavicule. C'est au début et légèrement sous la clavicule.  

7. Sous le sein (quelques centimètres). Ce point est le SS (Sous le Sein). 

8. Sous le bras, environ 10 cm sous l'aisselle, situé sur une ligne horizontale passant par le 
mamelon. Ce point est le SB (Sous le Bras). 



L'EFT cible deux causes importantes, que l'approche médicale ignore habituellement. Nous 
pensons que c'est pour cela que l'on peut soulager les allergies avec l'EFT de manière 
impressionnante, sans prise de médicaments. C'est aussi pour cette raison que l'on obtient des 
résultats avec l'EFT lorsque rien d'autre ne marche. 

Cause n°1 – les énergies subtiles : on sait depuis longtemps que de faibles quantités 
d'énergie parcourent notre corps et que la circulation fluide de cette énergie est essentielle à 
notre santé. Les pratiques de médecine orientale sont basées sur ce principe depuis plus de 5 000 
ans. 
Il ne devrait donc pas être surprenant qu'une perturbation de ces énergies subtiles puisse un jour 
mener à toutes sortes de problèmes de santé, y compris douleurs, maladie et allergies.  
L'EFT, une méthode facile à apprendre, permet même à des débutants de rétablir cette 
circulation fluide en stimulant (par le tapotement) certains « points de libération» sur le corps. Ce 
faisant, on soulage les allergies… parfois en quelques instants seulement. On peut même le faire 
soi-même. 

Cause n° 2 – les émotions : c'est également un fait médical bien établi que les émotions 
peuvent déclencher divers changements chimiques dans nos corps ; ce sont les « molécules de 
l’émotion » : les neurotransmetteurs tels que la dopamine, la sérotonine et les hormones telles 
que l'adrénaline et le cortisol. Les émotions de joie peuvent produire une chimie capable de 
guérir notre corps, tandis que les émotions négatives peuvent créer des changements chimiques 
déclenchant des maladies. Nous suggérons que les émotions négatives peuvent aussi être une 
cause majeure d'allergies. Nous en avons vu maintes preuves : les symptômes allergiques 
décroissent une fois que les émotions négatives ont été traitées avec l'EFT. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

LA CHROMOTHERAPIE 
 

 
 

LE POUVOIR CURATIF DES COULEURS 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

La chromothérapie est une méthode d'harmonisation et d'aide à la guérison de certains 
troubles, physiques ou émotionnels, à travers l'utilisation des couleurs. La prise en charge se base 
sur les organes sensoriels, dont la vue. Selon cette discipline, les couleurs exerceraient une 



influence directe sur l'esprit et le corps. La chromothérapie est un mélange de psychologie, d'art, 
de physique et de médecine. 
 

Que sont les couleurs ? 
Les couleurs sont la partie visible des radiations de la lumière, pour l'œil humain. Parmi ces 

radiations, certaines, comme les rayons X, les infrarouges ou les ultraviolets ne sont pas visibles. 
Comme tous les sens, la vue influe particulièrement sur le système nerveux. Pour la plupart d'entre 
nous, elle est la principale source d'information directe sur notre milieu. 

Même si certaines couleurs nous "agressent" plus que d'autres, nous sommes 
constamment entourés de couleurs, sans lesquelles nous pourrions difficilement imaginer la vie 
telle que nous la connaissons. Depuis la nuit des temps, l'on associe certaines couleurs à certaines 
situations ou sentiments qui se confirment tout au long de notre vie, de façon tout à fait 
inconsciente, même si certaines caractéristiques universelles se distinguent. 
 

Qu'est-ce que la chromothérapie ? 
La chromothérapie, aussi appelée chromathérapie, est une médecine non conventionnelle, 

développée il y a 40 ans par le Dr Christian AGRAPART, neuropsychiatre et acupuncteur (auteur 
avec son épouse de l’ouvrage « guide pratique des couleurs »). 

Tout comme l'instrument de musique, qui doit avoir toutes ses cordes adaptées à la bonne 
tonalité, pour que le son qui en ressort soit harmonieux, la chromathérapie est censée nous faire 
profiter de tout le spectre basique des couleurs. Chacune d'elle offrirait ainsi des bienfaits 
spécifiques. 

Dans la vie quotidienne, on parle des couleurs comme si elles avaient une signification : la 
vie en rose, vert de rage, époque dorée, roman noir, être dans le rouge... Il semblerait que chaque 
couleur ait un sens et une interprétation presque universelle, aussi bien dans les sociétés très 
développées comme dans les plus primitives. En effet, les couleurs sont toutes présentes dans la 
nature, certaines plus que d'autres. 

Le classement même des couleurs en couleurs chaudes et couleurs froides nous prédispose 
déjà à des sensations concrètes, associées aux expériences que nous vivons tous avec elles : le 
rouge orangé des braises, le bleu de l'océan ou les prés verdoyants. D'où cette théorie qui affirme 
que les couleurs chaudes sont plus stimulantes et revitalisantes et les froides plus apaisantes et 
régulatrices. 

Selon le principe de la chromothérapie, les couleurs pourraient nous apporter des stimulis 
exceptionnels, comme la modification de certaines humeurs qui affectent l'équilibre global de la 
personne. D’après les adeptes de la chromothérapie, les couleurs pourraient calmer, 
augmenter l'énergie vitale, ou encore corriger certains troubles. 
 

Les fondements de la chromothérapie. 
Dans la médecine conventionnelle, on n'utilise pas la chromothérapie, à cause du manque 

de données scientifiques sérieuses et validées. 
Durant l'Antiquité, les couleurs étaient utilisées en complément d'autres thérapies 

médicinales, aussi bien dans la médecine hippocratique que dans celle d'Avicenne au IXème siècle. 
Elle était alors largement utilisée dans les cultures occidentales ou plus lointaines, comme la 
tibétaine, la chinoise ou l'indienne, et même dans l'architecture aux vitraux qui décomposaient la 
lumière pour inspirer et réconforter les visiteurs. Paracelse au XVème siècle, Isaac Newton 
au XVIIème siècle et Goethe étaient convaincus des bienfaits apportés par les couleurs. 

Aux XIX et XXème siècles, plusieurs expériences ont été réalisées pour essayer de 
démontrer une action de cette médecine alternative. Actuellement, d'autres travaux ont choisi 



d'étudier d'autres pistes, comme celle de la théorie médicale hindou qui associe les couleurs aux 
chakras. 

Deux théories qui ne sont pas, là encore, validées scientifiquement ou médicalement. 
 

La chromothérapie en pratique. 
Les chromothérapeutes utilisent des lampes, des lampes de poche, comme mode 

d'acupuncture ou de chromoponcture, ou bien des diapositives qu'ils appliquent directement sur 
le corps du patient, sous forme d'expositions de dix à trente minutes. Les résultats seraient visibles 
après deux ou trois semaines. 
 

La chromothérapie par couleur : quelles sont les indications ? 
La chromothérapie utilise huit couleurs, provenant des trois couleurs primaires et de leurs 

différentes combinaisons. Certains rajoutent le rose, le magenta ou encore l'indigo. On peut dire 
que chaque couleur a sa propre signification, basée sur l'expérience naturelle et sensorielle et sur 
les nombreuses expériences qui ont utilisé les couleurs : 
 
Rouge 

Il transmet énergie et initiative, donne envie. Il est conseillé en cas d'apathie physique, 
d'atonies, de rhume causé par le froid, d'hypotension. Le rouge est signe d'extraversion. 
À l'excès : il peut provoquer irritabilité, agressivité et fatigue. 
 
Jaune 

Clarté et joie, revitalisant et stimulateur du cerveau et enthousiasme. Le jaune est assimilé 
à la lumière du soleil. C'est un antidépresseur efficace. Il est aussi conseillé en cas de troubles 
digestifs. 
À l'excès : irritabilité et préjugés. 
 
Orange 

Mélange du rouge et du jaune, il fait intervenir les bienfaits de ces deux couleurs, 
soit l'activité physique provoquée par le premier et la lucidité du deuxième. L’orange offre santé 
émotionnelle, communication et créativité, il est encourageant et combat les inhibitions. Il régule 
également l’hyperthyroïdie et répare la majorité des tissus. 
À l'excès : il provoque nervosité et agitation. 
 
Bleu 

Rafraîchissant, relaxant, il est indiqué pour l'insomnie, la fatigue psychique et le stress, les 
palpitations, l'hypertension, les douleurs aiguës, la fièvre, l'élimination des résidus cellulaires, il est 
aussi antiseptique. Le bleu réveille l'intuition et le talent, lorsqu'il est conjugué au vert. 
À l'excès : mélancolie et méditation. 
 
Vert 

Savant mélange du jaune lucide et du bleu apaisant, le vert apporte une ambiance calme, il 
est reconstituant, doux et frais, idéal pour récupérer d'une fatigue physique ou mentale. Il stimule 
la croissance et la régénération des cellules. Le vert est tonique et rééquilibre les systèmes nerveux 
et circulatoires. 
À l'excès : il peut affaiblir ou faire déprimer. 
 
Turquoise  



Il calme et diminue les inflammations et les infections, en aidant le système immunitaire. 
Composé de jaune, il stimule également le discernement et le désir de le faire partager aux autres, 
et enfin il facilite la concentration. 
 
Violet  

Il calme et renforce le système nerveux, en augmentant le rendement de l'activité mentale. 
Il est conseillé pour certains troubles psychiques, les angoisses et peurs en général et la perte de 
mémoire. Il aide à la désintoxication du sang et dans les problèmes de rhumatismes liés à 
l'humidité. 
À l'excès : il peut déclencher la peine ou une colère dissimulée. 
 
 
 
 

Pour de plus amples informations et conseils, adressez-vous à 
Pierre Alain SORIA 

Membre du Groupe de Soins Holistiques 
asphot@orange.fr 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 

GEMMOTHERAPIE 

 

LA THERAPIE PAR LES BOURGEONS 

 

 

 

Histoire de la gemmothérapie 
L’utilisation de bourgeons dans la pharmacopée traditionnelle remonte au Moyen Âge, à 

l’ère des alchimistes, avec notamment la fabrication de sirops pour soigner les maladies 
respiratoires. On se servait notamment des bourgeons du peuplier pour la confection d’un onguent 
et de ceux du sapin pour la fabrication de sirops à usage pectoral. 



Mais ce n’est qu’au cours des années 1960 que le Dr Pol HENRY (1918-1988), un médecin 
belge, s’inspire des découvertes sur les cellules embryonnaires d’origine animale pour jeter les 
bases de ce qu’il allait nommer la « phytoembryothérapie ». Au cours des années 1970, 
l’homéopathe Max TETAU rebaptise la « phytoembryothérapie » en « gemmothérapie », 
l’appellation maintenant reconnue et acceptée. La discipline ne change pas seulement de nom, 
mais intègre des principes qui la rapprochent des théories et des méthodes propres à 
l’homéopathie. 

 
Qu'est-ce que la gemmothérapie ? 

Provenant du latin "gemmae" qui veut dire "bourgeon", la gemmothérapie est une forme 
de phytothérapie qui utilise les tissus embryonnaires végétaux afin de soigner certaines affections.  

Communément appelée « médecine des bourgeons », la gemmothérapie fait partie de la 
grande famille des phytothérapies, lesquelles proposent de prévenir et de traiter une variété de 
problèmes de santé à l’aide des végétaux. Du terme latin gemme, qui signifie à la fois bourgeon et 
pierre précieuse, la gemmothérapie utilise exclusivement les tissus embryonnaires frais des 
plantes, arbres et arbustes, c’est-à-dire les bourgeons, les jeunes pousses et les radicelles. 

Les embryons, macérés dans un mélange d’eau, d’alcool et de glycérine, servent à fabriquer 
des solutions dans lesquelles se concentrent les principes actifs des végétaux. On les nomme 
macérats. Leurs vertus thérapeutiques alléguées varient, évidemment, selon la plante dont ils 
proviennent : le cassis pour l’énergie, le sapin contre la toux, l’aubépine pour le cœur, ...  
Par ailleurs, plusieurs produits issus de la gemmothérapie auraient en commun des propriétés 
diurétiques, de drainage ou de détoxication. 
 

Les grands principes 
Selon la théorie, les bourgeons posséderaient certaines propriétés thérapeutiques 

supérieures à celles des diverses parties de la plante mature. Le bourgeon, étant un embryon, 
porterait en lui le potentiel de développement de la plante, un peu comme s’il était à la fois les 
racines, les tiges, les feuilles, les fleurs et les fruits. Il contient également de fortes concentrations 
d’éléments actifs comme des hormones, des oligo-éléments, des vitamines, des minéraux, etc. 

Les adeptes de la gemmothérapie parlent de la « globalité » du bourgeon. Le tissu 
embryonnaire offrirait non seulement une teneur supérieure en composés actifs, mais un spectre 
d’action beaucoup plus vaste que chacune des parties de la plante prises isolément. 

Par exemple, le bourgeon d’aubépine, une plante fréquemment utilisée en gemmothérapie, 
posséderait à la fois les propriétés du fruit (action sur le muscle cardiaque) et de la fleur (action sur 
le rythme cardiaque). Plus évocateur encore, le bourgeon de tilleul combinerait les vertus 
calmantes associées à la fleur de cet arbre, et les propriétés dépuratives et diurétiques de l’aubier, 
la partie tendre et blanchâtre qui se forme chaque année entre le bois dur et l’écorce. 

Pour toutes ces raisons, la gemmothérapie est parfois qualifiée de phytothérapie globale.  
Toutefois, cette « globalité » ne doit pas être érigée en règle absolue. Le bourgeon ne présenterait 
pas toujours toutes les propriétés de la plante. La croissance peut également jouer un rôle 
important, sinon essentiel, dans l’acquisition de certaines propriétés. Par exemple, le bourgeon de 
la framboise ne possède pas la forte teneur en vitamine C du fruit mûr. 
 

Macérat ou dilution ? 
On retrouve deux écoles de pensée quant à la préparation des produits de gemmothérapie. 

L’une privilégie l’utilisation de bourgeons sous forme d’extrait (macérat), alors que la seconde 
approche préconise une dilution préalable, de type homéopathique, qu’on appellera la forme 1D. 
 



Le macérat : 
Pour former le macérat, les bourgeons sont mis à macérer dans un mélange eau-glycérine-

alcool pendant 21 jours, puis filtrés. La substance obtenue, appelée « macérat-mère », se compare 
à la teinture-mère, la base des solutions phytothérapeutiques. Le macérat de bourgeons est 
cependant moins concentré que la teinture, avec une dilution de 1/20 plutôt que 1/10. On le 
consomme habituellement dilué dans un peu d’eau. La posologie varie selon le produit. En général, 
on prend de 5 à 15 gouttes par jour (en une seule dose ou à raison de deux ou trois par jour). 
 

La forme 1D : 
La forme 1D correspond à une solution dix fois plus diluée que le macérat original. De plus, 

la préparation de départ ne comprend pas d’eau. Les bourgeons sont mis à macérer dans l’alcool 
et la glycérine seulement, ce qui va à l’encontre des préceptes du Dr HENRY voulant que l’eau soit 
essentielle à l’extraction des éléments actifs de la plante. Bien qu’elle s’inspire de l’homéopathie, 
la préparation 1D n’est pas, à proprement parler, une solution homéopathique. D’une part, elle 
demeure relativement concentrée, c’est-à-dire qu’elle contient encore beaucoup d’éléments actifs 
et non pas seulement les simples « vibrations » propres aux solutions homéopathiques. D’autre 
part, la fabrication de la 1D ne comporte normalement pas de dynamisation, le procédé d’agitation 
de la solution, essentiel à l’homéopathie. 
  

Les bienfaits de la gemmothérapie 
Même si le savoir scientifique au sujet des vertus curatives des plantes s’enrichit 

constamment, la gemmothérapie n’a fait l’objet d’aucune publication scientifique jusqu’à 
maintenant. En conséquence, on ne peut statuer avec certitude sur son efficacité. 
Traditionnellement, les bourgeons provenant de différentes plantes ou fruits sont utilisés dans les 
indications suivantes : 

* contribuer au traitement des maladies cardiovasculaires : le gui est une plante 
couramment utilisée pour réguler les problèmes cardiaques. Les bourgeons, utilisés sous forme de 
macérat glycériné concentré, réduiraient les risques cardio-vasculaires en abaissant les niveaux 
sanguins de cholestérol. De plus, l’aubépine est utilisée pour les problèmes de circulation, grâce 
aux propriétés apaisantes de ses fleurs (diminue le rythme cardiaque et les palpitations) et 
stimulantes de ses fruits (effets protecteurs sur le muscle cardiaque). Quant aux bourgeons 
d’amandier et de tilleul, ils réduiraient les niveaux sanguins de triglycérides et agiraient comme un 
anticoagulant, ce qui permet de prévenir les maladies cardiovasculaires. 

* détoxifier l’organisme : les bourgeons de tilleul, de romarin et d’amandier nettoieraient 
l'organisme de ses déchets (ex. acide urique). Les bourgeons du bouleau sont utilisés pour nettoyer 
le foie et les voies urinaires, ce qui permet de faciliter l'élimination des déchets organiques tels que 
l’acide urique et le cholestérol. Quant au bourgeon de cassis, il aurait une action nettoyante sur le 
foie. 

* améliorer le sommeil et lutter contre la fatigue : le bourgeon de figuier (arbre sacré dans 
l’Antiquité) agit sur le système endocrinien, ce qui expliquerait son action positive sur les troubles 
du sommeil. Le bourgeon de cassis permet de lutter contre la fatigue physique et mentale. Quant 
aux bourgeons de thym, ils agiraient également comme un calmant, améliorant la qualité du 
sommeil. 

* contribuer au traitement des troubles arthritiques : grâce à ses propriétés, le bourgeon de 
bouleau est considéré comme efficace dans le traitement de la polyarthrite chronique évolutive. 
Les bourgeons de gui et de pin possèderaient une action anti-inflammatoire, ce qui soulagerait les 
problèmes arthritiques. 



* renforcer la santé : grâce à leurs propriétés antioxydantes et les grandes quantités de 
polyphénols qu’ils contiennent, les bourgeons de vigne et de romarin contribueraient à renforcer 
la santé physique. 
 

Contre-indications de la gemmothérapie 
La gemmothérapie comporte quelques contre-indications et précautions, notamment en ce 

qui concerne les femmes enceintes. Au début de la grossesse, il est recommandé de se renseigner 
auprès d’un professionnel de santé avant de prendre des bourgeons. De plus, certains bourgeons 
sont déconseillés aux personnes cardiaques ou souffrant de troubles de la coagulation et 
d’hypertension. Si vous prenez un traitement médical, il convient de s’assurer que les bourgeons 
n’interagissent pas avec. 
 

Quelle est la posologie standard ? (Adultes) 
Normalement votre thérapeute vous donnera la posologie qui correspond à votre problème 

bien précis. De façon générale, en phase aiguë, on prendra de 2 à 5 gouttes 3 à 7 fois par jour. Et 
cela pendant un à trois jours au maximum. Si la phase aigüe ne s’est pas calmée, il faut sans doute 
changer de bourgeon. 

Pour un traitement ponctuel, on prendra de 5 à 15 gouttes par jour jusqu’à disparition des 
symptômes et pendant 3 semaines maximum. Si nécessaire, on reprendra le traitement pour trois 
semaines après une semaine d’arrêt. Si le traitement n’a pas eu d’effet positif il faut sans doute 
changer de bourgeon. 

Pour un traitement de fond (préventif et curatif), on prendra de 5 à 15 gouttes par jour 
pendant 3 semaines d’affilée, suivi d’une semaine d’arrêt et cela trois fois de suite. Ensuite un mois 
d’arrêt avant de reprendre le même cycle, si nécessaire. 

Une bouteille de 50 ml contient environ 700 gouttes ; assez, par exemple, pour 3 périodes 
de 3 semaines à raison de 10 gouttes par jour ou pour 2 périodes de 3 semaines à raison de 15 
gouttes par jour. 
 

Et nos amis les animaux ? 
La gemmothérapie, par sa douceur et praticité d'utilisation, est particulièrement appréciée 

des animaux. Chien, chat, cheval, chèvre ou cochon d'Inde peuvent profiter des bienfaits 
régénérants et drainants des macérats de bourgeons. Que ce soit en curatif ou préventif, ces 
produits ont une efficacité remarquable sur nos animaux de compagnie, ils ne présentent que peu 
de contre-indications ou effets secondaires et sont très bien tolérés. Toutefois, veillez à consulter 
votre vétérinaire pour de plus amples informations. 

Les posologies recommandées sont généralement de : 
  * 1 à 5 gouttes par jour pour les chats et chiens, selon le poids de l'animal. 
 * 25 à 30 gouttes par jour (soit à peu près 1 ml) pour les chevaux (toujours à adapter selon 
le poids de l'animal). 



Diluez ces quelques gouttes dans de l'eau tiède que vous incorporerez à l'alimentation ou à la 
boisson de vos animaux ! 

Pour de plus amples informations et conseils, adressez-vous à 
Pierre Alain SORIA 

Membre du Groupe de Soins Holistiques 
asphot@orange.fr 

 
 
 
 

 



 

 

 

 

 

LA PSYCHOGENEALOGIE 

 

 

 

 

 



QU’EST CE QUE LA PSYCHOGÉNÉALOGIE ? 
PSYCHANALYSE TRANSGENERATIONNELLE 

 

La psychogénéalogie établit un pont entre la psychologie et la 
généalogie. C'est dans les années 1970 que Anne Ancelin 
Schützenberger a fondé sa théorie selon laquelle que les 
événements, traumatismes, secrets, conflits vécus par les 
ascendants d'un sujet conditionneraient ses troubles 
psychologiques, ses maladies, et ses comportements étranges ou 
inexplicables. Pour élaborer cette théorie, Anne Ancelin 

Schützenberger, psychothérapeute, s'est fondée sur ses propres observations, et sur des concepts 
issus de la psychanalyse, de la psychothérapie et de la systémique.  

Dans le même temps, Françoise Dolto, Didier Dumas, Nicolas Abraham, Maria Torok… ont 
exploré plusieurs pans de la discipline dans leur pratique psychanalytique. 

La psychogénéalogie est donc une approche transgénérationnelle. Elle est basée sur 
différents concepts de psychanalyse dont celui d'inconscient collectif développé par Carl Gustav 
Jung, ainsi que celui de "fantôme" ou encore de loyauté familiale invisible. 

A travers une analyse approfondie de chacun des membres de sa famille et sur plusieurs 
générations, le psychogénéalogiste va permettre à son client d´établir des résonances et des liens 
entre son vécu et son passé ancestral, de repérer ce qui a pu se transmettre d'une génération à 
l'autre et de s'en libérer. 
 

Qu'est-ce que la psychogénéalogie ? 
Syndrome d’anniversaire, secrets de famille, répétitions, histoires familiales ? Vous allez 

découvrir en quelques points clés ce qu'est la psychogénéalogie, en quoi elle consiste, qui la 
pratique, comment se déroule une séance type et à qui elle s’adresse pour savoir si cette méthode 
thérapeutique correspond à votre besoin. 

La psychogénéalogie ou analyse transgénérationnelle est une méthode thérapeutique qui 
vise à apaiser le mal-être de la personne qui consulte en lui proposant d’analyser la généalogie 
dont elle est issue pour mieux comprendre la place et les missions qui lui ont été léguées par les 
générations de femmes et d’hommes qui l’ont précédée. 

La psychogénéalogie accepte l’idée qu’il y a transmission d’inconscient à inconscient et que 
les non-dits traumatiques continuent d’œuvrer dans l’inconscient des descendants tant qu’ils n’ont 
pas trouvé le moyen de se représenter de façon juste, que ce soit par la parole, la manifestation 
d’émotions, la représentation artistique… 

Ainsi, la psychogénéalogie propose d’honorer ceux à qui l’on doit la vie tout en leur 
restituant les douleurs, traumas, schémas de pensée, d’action… dans lesquels la personne ne se 
retrouve plus aujourd’hui. C’est donc bien un travail de quête d’émancipation, d’individuation dans 
le présent qui vous aide à réaliser le thérapeute. 
 

Comment se déroule une séance de psychogénéalogie ? 
Le plus souvent, la personne qui consulte arrive avec un questionnement précis, une 

difficulté qui le concerne dans son quotidien : difficulté à former un couple, difficultés sociales ou 
professionnelles récurrentes… 

Le praticien centre son travail sur ce questionnement, la quête personnelle dans l’ici et le 
maintenant. Après une anamnèse (sorte de biographie discutée), il utilise des médias comme le 



dessin, la mise en scène de figurines, les cartes graphiques, la mise en mouvement du corps… pour 
aider le patient à proposer une première représentation de sa famille. 

Assez vite, la personne élabore un génosociogramme qui se fait l’instantané de l’inconscient 
familial porté par l’individu, d’un certain déterminisme. Celui-ci se fait de mémoire, en échangeant 
avec le praticien et dans un premier temps sur quatre générations, c’est à dire jusqu’aux arrière-
grands-parents du patient. 

L’étude du génosociogramme sert à remonter dans l’histoire familiale, tisser des liens entre 
l’avant et l’aujourd’hui et ainsi mieux comprendre l’origine de la souffrance du patient. 
Ce qui change de la thérapie classique c’est que l’on vient, en quelque sorte, en consultation avec 
toute sa famille ascendante et ses contemporains. Il peut au départ y avoir conflit de loyauté 
familiale pour le patient. 
 

Combien de temps dure la thérapie ? 
La modalité des séances varie selon les praticiens ; les séances sont régulières mais pas 

hebdomadaires (tous les quinze jours ou trois semaines) et durent généralement une heure trente. 
Une dizaine de séances permettent de faire le point sur la première problématique. 
 

L'histoire de la psychogénéalogie 
La psychothérapeute Anne Ancelin-Schützenberger a permis en France la théorisation et 

l’essor de cette méthode thérapeutique dès les années 1970 et a inventé le génosociogramme 
(schéma avec ses propres codes graphiques qui associe généalogie familiale et environnement 
historique, socioculturel et économique). Dans le même temps, Françoise Dolto, Didier Dumas, 
Nicolas Abraham, Maria Torok… explorent plusieurs pans de la discipline dans leur pratique 
psychanalytique. 
 
 
 

Pour de plus amples informations et conseils, adressez-vous à : 
 

Emmanuel M. KENNE 
Membre du Groupe de Soins Holistiques 

 
LaVoie . TheWay 

Cabinet Conseil en Psychanalyse Transgénérationnelle et Santé Mentale 
Email psychanalyse.et.santementale@gmail.com 
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Emmanuel KENNE 
Cameroun 

HOLISTICA 3000 AFRICA 
 
 
 

FORMATION ACADEMIQUE ET PROFESSIONNELLE 
 Gestionnaire commercial et marketing. 
 Journaliste. 
 Avocat Droits de l’Homme. 
 Nutritionniste. 
 Psychologue. 

 
ACTIVITES 

 Directeur Publication du Journal « Observatoire des Droits de l’Homme » (2001) 
 Responsable GIC Santé « nourriture = remède » (2011) 
 Co-fondateur du ROSADH « Réseau des Organisations de promotion de Santé des masses 

et des Droits de l’Homme » (2015) 
 Responsable Association de Défense des Droits de l’Homme : « Human Right Monitoring » 

(2018). 
 Directeur du Cabinet Conseil « LaVoieTheWay », pour laPsychanalyseTransgénérationnelle 

et la Santé Mentale (2019). 
 
RECHERCHES 

 Esotérisme. 
 Maintien de la Paix et Résolution des Conflits. 
 Naturopathie. 
 Hypnose. 
 Psychogénéalogie (Psychanalyse Transgénérationnelle). 
 Feng Shui (Géobiologie). 
 Radionique et Radiésthésie. 

 

 



 
 
 

 
 
 
 
 
 

MUNOZ Adeline 
35 Sur X Juarez Y 1#117 

Playa Del Carmen, Quintana Roo, 77710 
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Je m'appelle Adeline, fondatrice du site SOLUNMTY. Je suis 
thérapeute et formatrice en développement personnel, énergétique 
et spirituel, et spécialisée dans le Pendule hébreu et les Registres 
Akashiques depuis plusieurs années. Depuis mon plus jeune âge, j’ai 
toujours été fascinée par les mondes subtils et la psyché humaine. 
Comme j’étais curieuse et que tout ce qui avait trait à la psychologie 
et aux médecines parallèles me passionnait, j’ai fait très tôt des stages 
de développement personnel. Puis les années passant, j’ai continué à 
lire tout ce qui me passait par les mains. De la philosophie à la 
pratique de la radiesthésie, en passant par les techniques 
chamaniques jusqu’aux sciences comportementales.  

 
C’est au cours de mes nombreux voyages et séjours de longues durées que j’ai été formé à diverses 
thérapies. Je me suis tout d’abord formé à l’hypnose et à la PNL en Angleterre et en Australie, pour 
une étude plus approfondie du subconscient et des états modifiés de conscience.          C’est au Pérou 
que je me suis formé au Reiki, lieu incontournable pour ses hautes énergies. Ma soif insatiable pour 
de nouvelles connaissances, informations, et sources d’inspiration, me conduit par la suite à en savoir 
plus sur les méthodes énergétiques et spirituelles, c’est alors que je décide de m’installer quelque 
temps en Amazonie, période durant laquelle j’ai eu la chance de suivre l’enseignement de plusieurs 
chamanes et de m’enrichir de leurs savoirs ancestraux. 
Pendant ce temps, il y avait un guérisseur en particulier qui utilisait le pendule hébreu comme un 
outil complémentaire à sa pratique chamanique, c’est alors qu’il est devenu mon premier enseignant 
et c’est ainsi que je me suis passionnée pour cet Art subtil et vibratoire. J’ai continué à me former au 
pendule hébreu ainsi qu’aux registres akashiques en Colombie. C’est en 2015 que j’ai créé le site 
SOLUNMTY.  
SOLUNMTY vient d’un assemblage de mots ; Soleil, Lune, Montagne et Terre. 
 Sur ce site, je partage des articles sur le développement personnel et spirituel, je propose des Mp3’s 
d’hypnose, des protocoles pour le pendule hébreu et des formations en ligne. 
 
   

Logo du site SOLUNMTY                                           
                              http://solunmty-akasha.com 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Le Pendule hébreu, aussi appelé "pendule hébraïque" ou encore 
"Metutelet" est une pratique ancestrale de soin énergétique et spirituel. Cette 
puissante thérapie holistique combine à la fois la radiesthésie et la médecine 
énergétique.  
Derrière son aspect simple, se cache un outil exceptionnel capable aussi bien de 
détecter que de soigner. Il permet de travailler sur tous les niveaux, physiques, 
mentales, émotionnels et spirituels. Le Pendule Hébreu s’utilise avec des 
étiquettes. Sur chaque étiquette sont inscrits des mots et des verbes avec un 

alphabet hébreu. Chaque lettre hébraïque contient une valeur symbolique et sacrée et génère une 
onde vibratoire spécifique provoquant un changement de fréquence à des niveaux subtils, propice 
au diagnostic et à la guérison. Un des principes de cette thérapie est que la maladie se manifeste 
quand il y a altération de la fréquence électromagnétique du corps, provoquée principalement par 
un déséquilibre émotionnel ou des schémas de comportements nocifs et pensées négatives. Le 
Pendule Hébreu peut être utilisé en auto-traitement, sur les autres (avec leurs accords) en personne 
ou à distance, sur les animaux et aussi pour traiter les lieux (maison, espace de travail, etc.…). 

Aucune connaissance particulière n’est requise pour apprendre cette puissante technique 
ancestrale. 

 
Le Pendule Hébreu permet de : 

* Nettoyer, débloquer, activer et équilibrer les Chakras. 
* Détecter et réparer les fissures et trous qui pourraient se trouver dans l´Aura. 
* Nettoyer, équilibrer, fortifier et consolider le champ aurique. 
* Couper, annuler les contrats, promesses et vœux de cette vie et des vies passées. 
* Transcender des schémas mentaux, des pensées et croyances négatives. 
* Débloquer le Canal de connexion avec la Source Divine. 
* Potentialiser les capacités et dons de chaque personne. 
* Détecter et traiter les Miasmes. 
* Reprogrammer à un niveau cellulaire, génétique, métabolique et chimique. 
* Nettoyer et traiter les situations de magie noire et de mauvais œil. 
* Trouver et déprogrammer les géobiologies de l’habitat (influences négatives, failles, vortex, 

cheminées cosmo-telluriques, réseaux magnétiques terrestres, électromagnétisme, ondes de forme, entités, 
mémoires négatives…). 

* Nettoyer et Harmoniser les Lieux. 
* Détecter et traiter les troubles énergétiques sur les animaux. 
* Traiter des organes et systèmes. 
* Activation de l’ADN 
* Et bien plus... 

 
Pour ce qui est du pendule hébreu, voici ce que je propose : 

 
*Le kit Pendule hébreu (envoyé à votre adresse postale + 3 Manuels PDF à télécharger (avec 

une cinquantaine d'étiquettes hébraïques à l'intérieur) : 
https://pendulehebreu.com/pendule-hebraique-manuels-etiquettes/ 

*Lot de 7 Manuels extras pour le Pendule hébreu (sans pendule) : 
https://solunmty.learnybox.com/lot-7-manuels-pour-le-pendule-hebreu/ 

*La Formation complète en ligne (avec pendule) à un tarif préférentiel pour vous : 
https://solunmty.learnybox.com/le-pendule-hebreu-et-la-magie-des-lettres-hebraiques-formation-
complete-en-ligne/ 

http://solunmty-akasha.com 
 



 

 

 
 
 
 
 
 
 



 

PASSEUR D’AMES 
 

Le passeur d’âme est un médium qui a la capacité de montrer le chemin vers la lumière 
aux âmes perdues. Celles-ci sont des défunts qui se retrouvent « coincés » dans notre espace-
temps. Ils se retrouvent dans cette situation pour différentes raisons : soit leur mort a été 
brusque et violente (et ils n’ont pas compris qu’ils sont morts), soit ils restent très attachés à un 
lieu ou à une personne, soit encore les vivants qu’ils ont côtoyés les retiennent (en pensant sans 
cesse à eux, en n’acceptant pas leur mort, etc..). 

Mais ce n’est pas leur juste place. Il leur est nécessaire pour continuer leur évolution, de 
passer dans la lumière, dans cette autre dimension. Lorsqu’on se retrouve confronté à cette 
situation, on ressent bien souvent dans notre maison que quelque chose ne va pas : une pièce (ou 
toute la maison) nous est désagréable et on a du mal à s’y sentir bien, ou elle nous semble plus 
sombre, moins lumineuse que le reste, on peut y ressentir du froid. On peut aussi avoir des 
manifestations de ce défunt (mais c’est plus rare) : des portes qui claquent, des lumières ou des 
appareils électriques qui s’allument tout seuls, des sensations d’être observés, etc… 
 

                     Le rôle d’un passeur d’âmes 
Malheureusement, nous ne sommes pas tous capables, même si 
nous comprenons que quelque chose ne va pas, d’aider ces âmes à 
rejoindre le monde de la lumière. C’est pourquoi nous pouvons 
avoir besoin d’un passeur d’âmes. Cette personne va venir sur 
place ou travaillera à distance sans se déplacer. Il va entrer en 
contact avec l’entité et va commencer par lui expliquer la 
situation, qu’il est mort, qu’il n’est pas à la bonne place. Puis il va 
l’écouter et entendre ce que ce défunt veut lui dire, les raisons 
pour lesquelles il se trouve ici. Le passeur d’âme va agir avec 

énormément de bienveillance et d’amour. Car c’est bien souvent ce qui manque le plus à ces 
êtres perdus… 

Ensuite va commencer la « négociation » du départ. Pour certains, le départ vers la 
lumière peut se faire en quelques minutes. Mais pour d’autres, cela peut être nettement plus 
compliqué. Certains défunts ne sont pas prêts à passer. Dans ce cas, le rôle du passeur d’âmes va 
être de temporiser, de permettre que la cohabitation soit possible entre le défunt et les habitants 
de la maison. 

Le passeur d’âmes est une personne qui a la faculté de communiquer avec les morts (par 
la pensée) afin de les aider à passer de l’autre côté. Ce don est encore très peu connu, et fait 
même peur, car associé au paranormal. 

Pourtant, ce n’est pas le seul rôle du passeur d’âme. En effet, c’est un véritable 
intermédiaire pour chaque changement majeur dans la vie d’une personne pendant son 
incarnation. Cela peut être le début de la vie, un changement de vie professionnelle, un 
changement de vie amoureuse, un déménagement, etc. Bref, des changements qui peuvent 
impacter son état psychologique. Pour toutes ces raisons, être passeur d’âmes demande 
beaucoup d’amour, car il s’agit d’aider toutes ces âmes tourmentées à retrouver la lumière. 
 

Passeur d’âmes : définition et missions 
D’abord, il faut savoir qu’un passeur d’âmes appartient à la famille des passeurs. Notre 

âme appartiendrait à une famille d’âmes (famille des bâtisseurs, famille des guérisseurs, famille 



des guerriers, etc.) durant notre incarnation. Il est venu sur terre pour aider les âmes à passer les 
différents sas vibratoires qu’elles doivent traverser. 

Ainsi, on parle beaucoup d’aide au passage des âmes dans le monde de l’au-delà, mais le 
passeur d’âmes agit également sur les vivants. En ce sens, il les accompagne dans les passages 
importants de leurs vies comme la naissance, le passage de l’enfance à l’adolescence, le passage 
de l’adolescence à l’âge adulte, le passage du millénaire, le passage de la mort… Mais aussi lors des 
changements majeurs tels qu’un changement de vie professionnelle ou un changement de vie 
amoureuse. 

Ainsi, le passeur d’âmes n’est pas seulement un être mystique qui peut entrer en contact 
avec les défunts. C’est également une personne pleine d’amour qui aime répandre la joie autour 
d’elle et aider ses prochains. C’est pourquoi de nombreux passeurs d’âmes ne réalisent pas qu’ils 
en sont un. C’est le cas des sage-femmes, coachs, conseillers d’orientation, médiateurs, 
guérisseurs, amis, etc. Beaucoup de personnes positives et généreuses se posent souvent la 
question : « suis-je passeur d’âmes » ? En fait, un passeur d’âmes est un médium ou une personne 
qui a une hypersensibilité médiumnique avec une grande ouverture d’esprit.   
 

Les passeurs d’âmes et le monde de l’au-delà 
Lorsque notre enveloppe charnelle meurt, notre libre arbitre demeure, et l’âme peut choisir de 
rester sur terre. Il y a plusieurs raisons à cela : 

* le défunt est mort d’une mort violente et brutale et il ne sait pas qu’il est mort ; 
* il ne voit pas la lumière à cause d’une couche grise dans l’aura (il est mort d’une longue 

maladie comme le cancer) ; 
* il est très attaché à un proche, un objet ou un lieu ; 
* un proche ne veut pas le laisser partir ; 
* le défunt est bloqué par un sentiment fort, par exemple un chagrin, de la culpabilité, de 

la colère ; 
* il a quelque chose à dire à un vivant. 

C’est le rôle du passeur d’âmes d’aider ces âmes perdues ou errantes à prendre conscience de leur 
état. De les aider à faire le deuil de leur existence terrestre pour accéder à un niveau supérieur. À 
emprunter le bon chemin et à quitter le monde des vivants. En un mot, il va les guider à rejoindre 
la lumière pour entrer dans la quatrième dimension. 
 
Dans quels cas fait-on appel à un passeur d’âmes dans le monde des vivants ? 
Comme on l’a dit précédemment, le passeur d’âmes a également beaucoup de missions ici-bas. En 
effet, outre son accompagnement lors d’un changement de vie professionnelle ou un changement 
de vie amoureuse, il est également très sollicité dans de nombreux cas. Ainsi, il peut apporter son 
aide : 

* à la suite d’un accouchement quand la jeune mère a du mal à accepter son nouveau corps 
et son nouveau statut ; 

* après une anesthésie générale ; 
* après un coma profond où la personne a vécu une expérience de mort imminente. Ainsi, 

il a du mal à faire la différence entre le rêve et la réalité ; 
* quand quelqu’un continue à souffrir du décès d’un être cher et refuse de faire son deuil. 

Cette intervention est doublement utile dans la mesure où le passeur d’âmes aide à la fois le vivant 
et le défunt à trouver la lumière ; 

* quand quelqu’un est envahi d’idées négatives qui l’attirent vers le bas et l’empêchent 
d’avancer ; 



* le comportement de vos animaux de compagnie change étrangement : ces derniers sont 
très sensibles à l’aura des esprits et sentent leurs présences, notamment les chats.  
 

Suis-je passeur d’âmes ? 
Après toutes ces informations, la question « suis-je passeur d’âmes s’impose de plus en plus en 
vous ? » Pour en avoir le cœur net, ou du moins y voir un peu plus clair, voici quelques pistes : 

* vous arrivez à ressentir ou entendre des choses que les autres ne peuvent pas percevoir ; 
* vous avez une forte intuition ; 
* vos actes ou vos œuvres aident les personnes autour de vous à se sentir mieux. 

Bien entendu, tout cela n’est pas à prendre au premier degré. En effet, peut-être êtes-vous 
simplement quelqu’un doué d’un sixième sens. Ou un philanthrope qui ne veut qu’une chose : que 
tout le monde soit heureux.  
En résumé, les passeurs ont pour but de transmettre la lumière autour d’eux en prodiguant des 
soins naturels ou énergétiques. En mettant au service du bien-être de l’humanité leurs dons 
psychiques tels que la clairvoyance, la médiumnité, la clairaudience, etc. Et en offrant à leur 
entourage des enseignements spirituels ou un accompagnement personnalisé. Grâce à leur faculté 
d’ouvrir une porte entre deux mondes, ils peuvent agir dans toutes les dimensions karmiques ou 
vies antérieures.  
 
 
 
 
 
 
 

Pour de plus amples renseignements, adressez-vous à : 
 

Cathy HITTINGER   cathittinger@gmail. com 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



  JEAN JACQUES est « assembleur fréquentiel », auteur prolifique de nombreuses musiques, 
surtout à but thérapeutique, basées sur les fréquences du Solfège sacré (ancienne gamme de 
musique composée de fréquences précises). Il pratique la Musicothérapie Fréquentielle par 
Biorésonance (MFB). 

Il s’agit de médecine énergétique et de physique quantique. 
 

Je suis né à Tamatave à MADAGASCAR, où j’ai vécu jusqu’à l’âge de seize ans. J’y ai connu 
une enfance heureuse au milieu de la nature, agrémentée de balades quotidiennes en forêt et 
des traversées de rivières accroché à des lianes. 

Avec mes parents nous habitions une maison de style coloniale en pleine jungle ! Mais à 
partir de mes huit ans, nous déménagions souvent, au gré des chantiers dont s’occupait mon père.  

J’ai également vécu en Espagne, à la Réunion, en Égypte, en Guadeloupe. Une vraie vie de 
globetrotteur. 

Désormais, j’ai posé mes valises à MONGAUSY, charmant petit village du GERS, perché dans 
les montagnes et d’où j’ai le bonheur de pouvoir admirer la chaîne des Pyrénées. 

Après mes études, j’ai épousé la même passion que mon père : la construction de 
bâtiments. 

Avec d’autres entrepreneurs, j’ai également constitué une vraie fratrie d’artisans : 
GAGN’IMMO qui propose au particulier ayant un projet de construction, une transparence et une 
traçabilité totale de sa future maison. 

Des pionniers dans ce domaine : nous avons été les premiers à appliquer les exigences de la 
RT2020 (réglementation thermique) …. dès 2012 ! 

Avant gardistes, nous avons aussi créé un simulateur en ligne « Sereno Immo » qui permet 
à un particulier de visualiser quasiment instantanément toutes les combinaisons possibles d’un 
projet de construction. 

Côté musique, j’ai appris et accordé ma première guitare à quinze ans alors que j’étais en 
pensionnat C’est là que j’ai compris que « j’avais l’oreille ». D’ailleurs des musiciens professionnels 
ne comprenaient pas que je pouvais composer de telles musiques sans connaître le solfège ! 

Il faut dire que j’ai baigné dans la musique avec mes parents, qui étaient d’excellents 
danseurs. Je me souviens que tous les weekends, ils organisaient en pleine brousse des bals avec 
d’autres expatriés. 

Ma compagne LISA était surnommée dans son entourage « le juke box », car elle connaissait 
toutes les chansons par cœur. 



Par la suite, j’ai commencé à composer mes propres chansons. J’ai eu aussi la chance de 
côtoyer des gens comme MADÈRE, Louis CHEDID et Francis CABREL. 

Dans de nombreux domaines, je suis un autodidacte. 
Toute ma vie a été riche en expériences, avec des hauts et des bas. J’ai fréquenté toutes 

sortes de gens afin de m’imprégner et de comprendre ce qu’étaient les relations humaines. 
Enfin, j’ai découvert qu’avec LISA nous sommes des « flammes jumelles » et que nous nous 

sommes incarnés pour participer à l’éveil des consciences dans cette entrée de l’ère du VERSEAU. 
Contrairement à la médecine traditionnelle qui perçoit le corps humain comme une addition 

de plusieurs organes, la médecine quantique développe une approche plus holistique selon 
laquelle l’organisme serait composé de particules de lumière appelées photons et qui dégagent un 
champ vibratoire. 

Sont considérés holistiques : acupuncture, aromathérapie, chiropractie, homéopathie, 
kinésiologie, musicothérapie, ostéopathie, réflexologie, reiki, shiatsu, sophrologie, …... 

La santé de l’homme serait gérée par les échanges informationnels entre les cellules et non 
par les rapports biochimiques qu’elles entretiennent, postulat de base de la médecine classique. 

Celle-ci consiste à envoyer des ondes correctrices au sein des organes de l’organisme et des 
corps subtils. 
 

Après un rééquilibrage de base, Jean Jacques vous propose un soin personnalisé. Vous 
trouverez ci-après la liste des pathologies traitées à ce jour. Celle-ci n’est pas exhaustive et sera 
enrichie au fur et à mesure. 
Désormais, Jean Jacques propose également des soins aux enfants et aux ados. Dans ces 
compositions sont incluses des fréquences qui allégeront considérablement les effets du masque 
sur leur santé. 
 
 
 

Pour tout contact : 
JEAN JACQUES GANGNANT  

06.79.40.93.52 
 

N’HESITEZ PAS A VISITER SON SITE : 

WWW.libre-jjg.com 









La référence dans les domaines de l’ésotérisme, de la spiritualité 
et de la guérison spirituelle. 



« Si vous voulez découvrir les Secrets de l’univers, pensez en termes d’énergie, 
de fréquences et de vibrations. »  Nikola Tesla. 

 
Aujourd’hui, de plus en plus de personnes éprouvent le besoin impérieux de se 
ressourcer, de prendre du temps pour soi, de trouver un sens à leur existence. 
Passionnée par les thérapies naturelles et alternatives, les techniques ancestrales 
de guérison, le yoga, le développement personnel, 
la spiritualité et l’ésotérisme depuis 30 ans (nous assurons la continuité 

des Editions Alain Labussière), notre équipe diffuse des ouvrages essentiellement pratiques. 
 
Nous vous proposons une large gamme de livres pour améliorer et harmoniser votre vie: secrets 
de longévité, programme de régénération totale de l’organisme, bijoux et pierres 
d’énergie, radiesthésie et ondes de forme, contact avec les anges-gardiens et les guides 
spirituels, prières de guérison et de protection, science de l’abondance, tarot, ……. 

Nos auteurs font autorité dans leur domaine et se distinguent par leur volonté d’explorer de 
nouvelles pistes thérapeutiques et d’ouvrir de nouveaux horizons « hors des sentiers battus ». 

Ils ont consacré toute leur vie à rechercher des moyens d’améliorer celle des autres. En publiant 
leurs livres, nous leur rendons hommage et espérons que vous bénéficierez de leur expérience. 
Notre mission sera accomplie s’ils parviennent à vous guider sur le chemin du mieux-être, de 
l’harmonie et du bonheur. 

Alain LABUSSIERE 

 

 

Impasse de la Source 
25620 TARCENAY 

Horaires : 
Du lundi au vendredi 

De 9h à 12h et de 13h30 à 17h30 
 

Contact : 
Tél. : 03.81.81.42.48 

Email : contact@editionschristineclaire.com 
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Alessandra PREVIDI 
 
Diplômée en biologie et de la Radionic School, de la prestigieuse Radionic 
Association (Oxford, Angleterre). Elle a poursuivi ensuite ses études en Amérique, 
établissant des relations avec des personnalités du monde entier dédiées à la 
recherche dans le domaine de la radiesthésie, de la radionique et du 
développement des facultés supérieures de l'homme. 

En 1985, elle a fondé la Société Italienne de Radionique, devenue Société Italienne de 
Radionique et de Radiesthésie (S.I.R.R.), première association italienne dédiée à la diffusion, 
l’enseignement et la recherche dans ce domaine fascinant dont elle est la Présidente.  

Elle a également fondé et dirige l'École de radionique et de radiesthésie ainsi que « The 
Journal of Radionics », magazine de l'Association. Pour les éditions méditerranéennes, elle a écrit 
en 2003 le livre « La radionique, l'énergie qui guérit à distance ». 
 

 
 

En 2005, elle lance le projet « Radionique sans frontières » en Colombie dont la mission 
est d'enseigner gratuitement la radionique en Amérique latine, pour venir en aide aux 
populations démunies. Ce travail a maintenant atteint de nombreux États d'Amérique centrale et 



a conduit à la reconnaissance de la radionique comme médecine complémentaire dans l'État du 
Nicaragua en 2016. 

Représentante de premier plan de la radionique mondiale, elle écrit des articles et donne 
des conférences en Italie et dans le monde. Elle a récemment été nommée membre honoraire de 
l'Association radionique à la suite des travaux menés en faveur de la radionique au cours des 30 
dernières années. 

La Société Italienne de Radionique et de Radiesthésie est une association culturelle à but 
non lucratif, dont le siège est à Via Pierluigi Nervi 64 00063 Campagnano di Roma (RM).  
Elle a été fondée en 2015 sur les cendres de la légendaire Société italienne de radionique, fondée 
en 1995 à Rome par le Dr Alessandra PREVIDI pour promouvoir le développement, le sens et la 
recherche dans les domaines de la radionique et de la radiesthésie en Italie. 
 
Ses activités sont :  

* la recherche et l'expérimentation, 
* la diffusion et la promotion de la radionique et de la radiesthésie, 
* la publication de textes sur la radionique et la radiesthésie, 
* d'une newsletter numérique semestrielle : « Il Giornale di Radionica ».  
* le développement du potentiel de l'être humain sur le plan énergétique, mental et 

spirituel.  
Elle est également dépositaire d'un registre professionnel des techniciens en radiesthésie 

et des opérateurs radioniques, diplômés de l'Ecole de Radiesthésie et de Radionique dirigée par le 
Dr Alessandra PREVIDI. 
 
Présidente : Alessandra PREVIDI tél. 3388648127   e-mail : previdi.alessandra@gmail.com 
Vice-président : Federico MARINCOLA   e-mail : marincola@marincola.com 
Secrétaire : Solveig FANINGER   e-mail : solveigfaninger@hotmail.com  
Responsable du Registre Scolaire et Professionnel : Alessandra PREVIDI 
Chef de projet "Radionics Without Borders Latin America": Federico MARINCOLA 
Chef de projet "Radionique sans frontières Afrique » : Federico MARINCOLA et Solveig FANINGE 
Chef de projet "Radionique sans frontières Asie » : Gabriella PREVIDI e-mail 
: gabriella.previdi@gmail.com 
 
Membres d'honneur : 
Recteur de l'Université d'Arezzo Giuseppe Sabato Pr Adolfo PANFILI. 
Christian DALMAU, Président de la Fédération Française de Géobiologie. 
 
 

JUMELAGE 
 

Jumelage avec l’Associaçao Brasileira de Radiestesia Genética (ABRADGEN – 
BRESIL). 
 
 
 



 
et avec la Fédération française de géobiologie en France avec laquelle nous avons 
activé des échanges culturels intenses. Des professionnels de la SIRR sont partis 
étudier la géobiologie en France et des professionnels de la FFG viendront à Rome 
pour étudier la radionique 
 

La cotisation membre ordinaire est de 25 euros par an (l'année d'adhésion commence le 1er 
janvier et se termine le 31 décembre). L’adhérent (e) reçoit le journal de l’association et peut 
profiter des activités de l’association s’il le souhaite.  
L'inscription peut se faire en ligne, voici les coordonnées bancaires de la Société Italienne de 
Radionique et de Radiesthésie : 

BANQUE UNICREDIT, IBAN:  IT 17 B 02008 38951 000105065018 
 

Alessandra PREVIDI et son Association SIRR s’investissent également à travers le Monde 

                   
 
                              COLOMBIE                                                                                          KENYA 
 



 
 

NICARAGUA 
 
 
 
 
 
 

 



 
 

 
 
 
 

 
 

« Si vous voulez découvrir les secrets de l'univers, pensez en termes d’énergie, 
fréquence et vibration ».  

-Nicolas Tesla 
 
 



À propos de nous 
 

Depuis 2018, nous sommes basés à Celje en Slovénie (Union européenne). 
La satisfaction du client est ce que nous recherchons, c'est pourquoi nous utilisons des matériaux 
de haute qualité et des techniques d'usinage précises dans tous nos produits et fournissons un 
support client aimable. 

La plupart de nos produits sont fabriqués dans notre atelier à l'aide de nos propres 
fraiseuses CNC, graveurs laser et bien sûr du bon vieux travail manuel.  
Les matériaux utilisés sont respectueux envers la nature et la santé des personnes. 
Notre vision est de nous détacher de la production de masse et d'opter plutôt pour la fabrication à 
petite échelle de produits de haute qualité qui sont fabriqués avec amour et dureront de 
nombreuses années. 

Notre programme de vente comprend des articles holistiques, des accessoires de guérison 
reiki, des produits d'harmonisation Lakhovsky MWO, des disques d'énergie d'orgone, des appareils 
de guérison radionique.  
 

Boutique 
Équipez-vous d'articles qui amélioreront votre vie quotidienne, renforceront votre système 

immunitaire, vous fourniront un supplément d'énergie et vous protégeront contre les CEM 
(compatibilité électromagnétique). Chaque catégorie contient des articles soigneusement conçus 
qui ont fait leurs preuves et une myriade de clients satisfaits. 

Dans notre magasin, vous pouvez trouver des produits finis tels que des disques 
d'harmonisation Lakhovsky MWO, des disques et des pyramides d'énergie d'orgone, des appareils 
à ondes scalaires prêts à fonctionner, des objets de géométrie sacrée, des cristaux de guérison et 
bien plus encore. 
 

Qu'est-ce que l'OZHM ? Comment utiliser MWO ? 
MWO signifie « Multi W ave Oscillator » et qui a été conçu par Georges Lakhovsky au 

début des années 30 du 20e siècle. M. Lakhovsky a découvert que chaque cellule vivante a sa 
propre fréquence de résonance à laquelle elle oscille. Lorsque la cellule est endommagée, elle perd 
de sa force et les oscillations s'affaiblissent et se déforment. Afin de restaurer les cellules à un état 
sain, M. Lakhovsky avec l'aide de Nikola Tesla a développé le MWO. 

Pour comprendre comment fonctionne la guérison de l'OZHM, nous devons d'abord savoir 
comment se forment les maladies. Les maladies commencent lorsque les niveaux d'énergie dans 
notre corps diminuent en raison de diverses perturbations ou blocages. 

Les antennes MWO augmentent le flux d'énergie vitale (également appelée chi et 
bioénergie) dans notre corps. Les antennes MWO émettent des vibrations sur une large plage. 
Ainsi, toutes les fréquences des cellules du corps humain sont couvertes. Puisque tous les êtres 
vivants sont similaires au niveau cellulaire, le MWO a également des effets positifs sur les animaux 
et les plantes. 
 

Les antennes MWO peuvent être utilisées de deux manières : 
* La première méthode consiste à connecter une alimentation haute tension à l'antenne MWO. 
C'est ce qu'on appelle le « mode actif ». Le mode actif est destiné aux thérapies plus courtes qui 
ne durent pas plus de quelques minutes par jour. De telles thérapies sont très efficaces, mais elles 
impliquent des tensions élevées. Ainsi, il n'est pas recommandé de l'essayer vous-même. Nous 



développons cependant un moyen sûr d'utiliser les antennes en mode actif sans risque de 
bobines Tesla de haute puissance.  
* La deuxième option disponible pour utiliser le MWO est le « mode passif ». Dans ce cas, 
l'antenne récupère l'énergie de l'environnement et l'utilise pour osciller sur une large gamme de 
fréquences. Ces thérapies sont très sûres et n'ont pas d'effets secondaires connus. Le seul 
inconvénient est que pour que la thérapie soit efficace, nous avons besoin d'une exposition à 
long terme à l'antenne MWO. 

Nous avons donc décidé de développer une grande variété de disques d'antennes MWO 
que n'importe qui peut avoir à la maison, transporter dans un sac ou mettre sous l'oreiller. Tout 
ce que vous avez à faire est de rester le plus longtemps possible autour de l'antenne MWO. 
Qu'elle soit votre compagnon personnel ! 

Les disques MWO sont très efficaces en mode passif lorsqu'ils sont placés directement sur 
les points de chakra. Nous suggérons de mettre des disques MWO sur les points de chakra pendant 
la méditation. Cela augmentera l'efficacité de la méditation et améliorera votre bien être général. 
Lorsqu'il est placé sur des points de chakra, le MWO est alimenté par l'énergie de notre corps et 
nous permettra ainsi de devenir nos propres guérisseurs. 

Les disques MWO avec leur effet harmonisant offrent divers avantages pour la santé avec 
presque aucun risque d'effets secondaires.  Ils peuvent être utilisés comme dispositifs de 
protection EMF, disques harmonisants, outils de méditation et bien plus encore. 
 
Voici quelques-uns des problèmes de santé que la technologie MWO aidera à surmonter : 

• insomnie 
• nausée 
• douleur chronique 
• migraine 
• fatigue chronique 
• dépression 
• sciatique 

 
 

MWO utilisation quotidienne 
Les antennes MWO peuvent être utilisées dans la vie courante en étant transportées 

dans la poche ou un sac pendant la journée. Les antennes recevront l'énergie de fond de 

l'environnement et l'utiliseront pour créer des ondes harmonisantes. En prime les disques 

MWO offrent également une Protection contre les CEM. 

Les disques MWO peuvent être utilisés en version autonome ; dans ce cas, nous 

recommandons des diamètres compris entre 45 mm et 100 mm (1,77" à 3,94"). Ces disques 

sont petits et ont l'avantage d'une plus grande portabilité. Alternativement, les disques 

d'orgone améliorés MWO peuvent être utilisés pour un transport quotidien. Les disques 

MWO intégrés dans une orgone reçoivent la plupart l'énergie de la matière productrice 

d'énergie de l'orgone. Celle-ci est canalisée dans le MWO à travers divers cristaux de 

guérison. Vous pouvez en savoir plus sur chaque disque d'orgone MWO sur la partie de notre 

site Web qui est spécialement consacrée à l'énergie orgonale et aux articles connexes.  

 



Guérison des chakras MWO 
L'un des moyens les plus efficaces est la guérison des chakras. Si vous rencontrez un 

blocage ou un déséquilibre de ceux-ci, placez le disque MWO sur le chakra correspondant 

pendant un certain temps. Pour un équilibrage avancé des chakras, nous vous 

recommandons d'utiliser des disques d'énergie d'orgone améliorés MWO avec les pierres de 

guérison des chakras correspondantes. Ces dispositifs d'orgone sont spécialement conçus 

pour être les plus efficaces pour un chakra spécifique. Vérifier les pierres de guérison des 

chakras pour chaque chakra. 

 

QUELQUES PRODUITS CONCUS ET REALISES PAR APLICUM 
 

                            
         Plaque d’harmonisation radionique                              Grille de cristal avec orgone et pierres de guérison 
 

                                  
               Antenne LAKHOVSKI                                                                        Pierres 
 



                                          
                  Orgones                                                      Autocollant de protection EMF 
 

                                                
  Antennes LAKHOVSKI -MWO                             Carte d’énergie cosmique avec géométrie sacrée 
 
 
 

GEOMETRIE SACREE 
Générateur de bouclier EMF avancé Tesseract 

 
 

 
Notre forme la plus avancée de protection EMF qui couvre une large zone. Un tel générateur 

de bouclier EMF est suffisant pour protéger une pièce de taille moyenne d’environ 20 m². Le 
générateur de bouclier EMF en termes de base et pompe éthérique peut également être utilisé 
pour la concentration d’autres formes d’énergie.  



Nous avons développé un générateur de bouclier de protection EMF avancé qui 
combine la technologie de génération d'ondes scalaires, la pompe à énergie tesseract et 
l'effet d'harmonisation des antennes MWO. Le résultat est un générateur de bouclier EMF 
de 300 mm (11,8 ") de diamètre qui fonctionne en mode passif (il recueille l'énergie 
cosmique) et en mode actif (peut être exposé au transfert d'énergie sans fil de la bobine 
Tesla pour augmenter sa puissance). 

Le générateur de bouclier se présente sous la forme d'un décagone et comporte 12 
antennes miniatures MWO de 15 mm (0,6") de diamètre placé dans les angles extérieurs de 
la pompe à énergie tesseract. Au centre se trouve une antenne vortex de 50 mm (2") de 
diamètre qui forme un champ de vortex d'onde scalaire qui est alimenté par la pompe à 
énergie tesseract. Le bouclier de protection EMF est construit selon des normes industrielles 
élevées, toutes les connexions métalliques sont constituées de traces de cuivre plaquées or 
24 carats. Le placage à l'or assure la longévité du disque et augmente sa puissance puisque 
l'or est un métal noble qui ne s’oxyde pas. 

L'animation ci-après illustre le fonctionnement du générateur de bouclier de 
protection EMF. Le champ pulsant violet autour du MWO représente l'effet d'harmonisation 
fourni par les antennes Lakhovsky MWO, les flèches jaune-rouge montrent le flux d'énergie 
poussé vers le centre du tesseract et au centre du tesseract l'antenne vortex génère un 
champ de vortex d'onde scalaire. 

 

 
 
 

Comment utiliser le générateur de bouclier EMF ? 
 
 

*PROTECTION CEM ET 5G : 
Il existe de nombreuses façons d'utiliser ces disques. La manière la plus courante et 

la plus recommandée lorsque vous l'utilisez comme générateur de bouclier EMF est de placer 
le disque sur le mur ou le plafond. Cela fournira une protection EMF toute la journée, un 
champ d'énergie d'onde scalaire constant. Il est préférable que les disques soient placés 
dans des zones où nous passons beaucoup de temps. Un bon exemple est une chambre à 



coucher puisque l'humain moyen passe 8 heures par jour à dormir. Il n'est pas nécessaire 
que le disque soit fixé en permanence au mur, il suffit de le placer sous le lit ou à proximité 
du lit. Lors du montage permanent des disques, il est important qu'aucun trou ne soit percé 
dans le disque et que des vis métalliques y soient insérées. Le perçage de trous seul n'est 
pas un problème si l'on prend soin de s'assurer que les connexions métalliques ne sont pas 
endommagées. Mais si vous avez l'intention de le faire, assurez-vous que des vis en plastique 
sont utilisées au lieu de vis métalliques. 
 

*MANIFESTATION DES SOUHAITS : 
Les disques radioniques Tesseract peuvent également être utilisés pour 

la manifestation de souhaits. Afin de manifester des souhaits, la meilleure façon de le faire 
est de placer une image ou des éléments liés à votre souhait au centre du disque dans le 
champ de vortex d'onde scalaire. Pour manifester correctement vos souhaits, vous devez 
réfléchir profondément à votre souhait et aux raisons pour lesquelles vous désirez qu'il se 
réalise. Faites-le pendant la méditation lorsque votre esprit est clair et que les ondes 
cérébrales sont les plus fortes. De cette façon, le transfert d'énergie sera le plus efficace. 

Certains ajoutent également un verre d'eau en haut de l'image ou de la liste de 
papier. L'idée ici est d'utiliser les propriétés de mémoire de l'eau pour augmenter les chances 
que vos souhaits se réalisent. L'utilisation de l'eau est facultative. 
 

*AMÉLIORATION DU CRISTAL DE GUÉRISON : 
Pour utiliser les disques comme outil d'amélioration des cristaux de guérison, les 

cristaux doivent être placés sur les antennes de l'adjum Lakhovsky aux coins du tesseract. Les 
vibrations et l'énergie émises par les cristaux seront captées par les minuscules antennes 
Lakhovsky MWO et poussées vers le centre par la pompe à énergie tesseract. Vous pouvez 
laisser le centre vide ou mettre un accumulateur d'orgone ou une pyramide d'orgone au 
centre pour augmenter la force du champ de vortex d'onde scalaire. 
Les cristaux de guérison peuvent être utilisés lors de séances de méditation profonde ou de 
guérison par les cristaux. Une fois la session terminée, les cristaux doivent être retirés du 
disque tesseract. Le tesseract tire de l'énergie des cristaux et les ceux-ci peuvent être vidés 
de leur énergie s'ils restent trop longtemps sur le disque. 
 

*CHARGE DE L'EAU : 
Pour charger de l'eau il suffit de mettre un verre d'eau au centre du tesseract sur 

l'antenne vortex. Le verre doit être laissé là pendant 15 à 30 minutes. La durée dépend de la 
qualité de l'eau utilisée. Une période de 30 minutes devrait suffire pour charger un verre de 
taille normale dans la plupart des cas. Si vous souhaitez charger de grandes quantités d'eau, 
par exemple un pot d'eau entier de 2 litres, le pot doit être laissé sur le disque tesseract 
pendant la nuit. 

Si possible, utilisez des verres spéciaux à haute consommation d'énergie lors du 
chargement de l'eau. L'effet sera beaucoup plus efficace et les résultats viendront aussi plus 
vite. 
 

 
 



*SOULAGEMENT DU STRESS, DE L'ANXIÉTÉ ET DE LA DOULEUR : 
Afin de soulager le stress, l'anxiété, les migraines et les douleurs chroniques, le disque 

peut être utilisé pendant la méditation dans le cadre d'un plus grand autel de méditation, 
avec des accumulateurs de cristal de guérison ou d'orgone.  

Le soulagement du stress et de l'anxiété est généralement plus facile à gérer, donc 
une séance de méditation par jour sera suffisante dans la plupart des cas. Pour cela, nous 
vous suggérons d'utiliser le disque dans votre salle de méditation (si vous en avez une) ou 
dans un autre espace calme où vous ne serez pas interrompu par le bruit, la lumière, les 
mauvaises odeurs ou tout autre événement gênant. Être aussi près que possible du vortex 
de l'onde scalaire améliorera l'efficacité du disque. 

Lorsqu'il s'agit de douleurs chroniques ou de migraines, il est recommandé de placer 
le disque en premier au centre de la zone touchée pendant un certain temps. Étant donné 
que chaque personne est un peu différente, vous devrez expérimenter différentes périodes 
d'exposition. Vous pouvez commencer par une thérapie de 10 minutes et l'augmenter si 
l'effet n'est pas assez puissant ou diminuer la durée si le soulagement apparaît plus tôt. Vous 
pourriez ressentir une sensation de picotement lorsque vous êtes exposé au champ de vortex 
d'ondes scalaires. Ne soyez pas surpris par cela, c'est tout à fait normal. 
 
 

MACHINES D’HARMONISATION 
 MWO LAKHOVSKI AVEC BOBINE BIFILAIRE 

 

              
 



 
 

(nouvelle création) 
 
 

 
 

EXEMPLE D’APPLICATION 
Traitement à distance. Harmonisateur branché sur internet via des fréquences sacrées 

 
 

 
 
 
 
 

 



 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CHAKRADIONIQUE 
          METHODE DE SOINS A DISTANCE VIA LES 

CHAKRAS 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Projet démarré en décembre 2019 avec la création de l’émetteur OC7TO réalisé par 
notre ami Alain WERLING. 

Au départ, ce projet devait faire l’objet d’un second livre. 
S’étant enrichi au fil des mois de nouveaux chapitres et applications, il est apparu que ce 

projet ne pouvait plus sortir en version papier. En effet, l’imprimeur et l’éditeur ne pourraient 
supporter les frais d’impression, face aux nombreuses illustrations couleurs. 

Aussi, il sera proposé sous forme de formation en ligne. 
                                En cours de finalisation. 
 
 
Pour l’instant voici les thèmes abordés : 

* les 7 corps énergétiques, 
* description des chakras, dont les chakras mineurs, 
* les 7 Chakras majeurs,  
* les 7 chakras de la Terre, 
* vertèbres et chakras, 
* lettres hébraïques et chakras, 
* chromothérapie et chakras, 

 * eau solarisée, 

 



 * utilisation des aimants, 
 * pierres et chakras, 
 * volumes et chakras (solides de Platon), 
 * Fleur de Vie et chakras, 
 * Huiles essentielles et chakras, 
 * Fleurs de Bach et chakras, 
 * coquille St Jacques et chakras, 
 * la coquille d’Ormeau, 
 * le cube de Métatron, 
 * conception de l’OC7TO, 

* les combinaisons chiffrées de Grigori GRABOVOÏ, 
 * les fréquences sacrées, 
 *chakras et bols chantants, 
 *chakras et Tarot de Marseille, 
 * votre boite à outils, 
 * votre sanctuaire, 
 * n’oublions pas nos fidèles compagnons (chien, chat, cochon d’inde, chevaux,  ….), 
 * qualités morales requises. 
Accompagnés de nombreuses planches couleurs, prêtes à l’emploi, ainsi que de 2 cadeaux : 

- votre aura, 
- Dame Nature. 
 

 
 

 
EMETTEUR HOLISTICA 

3000 
 

Nouvel émetteur en phase d’expérimentation. 
Il fait suite à l’émetteur CERA qui accompagne le 
livre « La Radionique à la portée de Tous ». 
(Editions ChristineClaire). 
Il est composé : 

* de plusieurs cercles, 
* d’un double et d’un triple décagones, 
* d’un Phi,  
* d’une Fleur de Vie, 
* de l’Alpha et l’Oméga, 
* de 2 circuits oscillants Lakhovski, 
* de combinaisons runiques, 
* de combinaisons chiffrées. 

Il sera accompagné d’un livret de présentation sur 
sa conception et des possibilités d’application 
qu’il peut offrir dans le domaine de la Radionique. 
 
 
 

 
 



 
 
 
 
 

 
 

                

LES FREQUENCES SACREES 
 

Les fréquences sacrées, également nommées solfège 
sacré, solfège ancien, solfège secret ou encore solfeggio, sont 
une gamme particulière composée de neuf fréquences : 174, 
285, 396, 417, 528, 639, 741, 852 et 963 Hz. Ce solfège 
sacré rééquilibrant a de nombreuses vertus sur tous les plans 
de l'être. 
Tout est fréquence dans l’univers. Tout est vibration, de 
l’infiniment petit à l’infiniment grand. Chaque fréquence 
émise, met en vibration, en mouvement, la même fréquence 

réceptrice. C’est pourquoi chaque fréquence possède un effet particulier. C’est ce qui explique 
pourquoi une fréquence agit d’une façon et une autre d’une autre. Le procédé d’action par 
résonnance est le même, mais le résultat diffère. 

La musique est construite à l’image de la nature Elle s’agence avec les mêmes lois ; c’est 
pourquoi la musique a tant de pouvoir. Les malaises, les maladies sont le signal d’un éloignement 
de l’état naturel des choses. Elle permet de retrouver cet état en venant résonner sur le plan 
physique, émotionnel et mental. 

La musique et les sons ont la capacité de venir harmoniser nos symphonies intérieures et 
de les enchanter. C’est la raison pour laquelle les soins sonores apportent énormément de 
libérations et d’apaisements sur tous les plans. 
Lénine confessa un jour, alors qu’il venait d’écouter une sonate de Beethoven : « Je ne peux pas 
écouter de la musique trop souvent, cela me donne envie de dire des bêtises et de caresser la tête 
des gens ». 
 

PROPRIETES DES FREQUENCES DU SOLFEGE SACRE 
 

La fréquence 174 Hz : sentiment de sécurité : anesthésique naturel, tend à réduire la 
douleur physique. Cette fréquence donne aux organes un sentiment de sécurité, de sûreté et 
d’amour, en les encourageant à faire de leur mieux. 
 

La fréquence 285 Hz : elle influence le champ d’énergie et permet aux tissus cellulaires 
de revenir à leur état initial. Cette fréquence influence le corps éthérique et les chakras en leur 
transmettant un message pour reconstruire les organes endommagés. Elle dynamise et offre un 
état sain au corps 
 

La fréquence 396 Hz : permet de se détacher du sentiment de peur et de culpabilité. 
Elle a directement un impact positif sur les sentiments qui brident une personne. Elle est reliée au 
1er chakra. Elle met en vibration les blocages cachés et permet de s’en libérer. 
 



La fréquence 417 Hz : permet de favoriser le changement chez une personne. Elle 
fournit une quantité d’énergie inépuisable permettant de transmuter les expériences difficiles et 
traumatisantes. 
 

La fréquence 528 Hz : est particulièrement utilisée pour la réparation de l’ADN. On 
l’appelle aussi la fréquence des miracles. Dans le processus de réparation, cette fréquence 
favorise l’augmentation de l’énergie vitale, l’illumination de l’esprit et l’élévation de la 
conscience. Elle procure une profonde paix intérieure. Le mathématicien Vic SHOWELL a 
démontré qu’il existe un lien très précis entre le nombre d’or, le nombre Pi et la fréquence 528. 
 

La fréquence 639 Hz : a pour effet de favoriser la résolution de problèmes relationnels 
famille, partenaire, amis, collègues, …) . Elle stimule la communication des cellules du corps avec 
leur environnement. Elle facilite la communication, la compréhension et la tolérance.  
 

La fréquence 741 Hz : se focalise davantage dans l’épuration de la cellule contre les 
toxines à partir de différents rayonnements électromagnétiques. Elle permet d’accéder à une vie 
plus saine et plus simple. Elle permet aussi de résoudre toutes sortes de problèmes en facilitant 
l’expression de soi. 
 

La fréquence 852 Hz : éveil de l’intuition et le retour à l’ordre spirituel. En ce qui 
concerne les processus cellulaires, elle permet à la cellule de se transformer à un niveau supérieur. 
 

La fréquence 963 Hz : permet une expérience directe de retour à l’Unité, notre vraie 
nature en stimulant la glande pinéale. Elle stimule les hormones responsables du sommeil. 
 

 
MAIS CE N’EST PAS TOUT ………  

 
Vous découvrirez aussi : 
* les ondes ou rythmes cérébraux Alpha, Bêta, Thêta 
et Gamma. 
* l’onde de Schumann (fréquence électromagnétique 
de la Terre). 
* les sons monauraux, binauraux, isochrones. 
* le bruit blanc ……  
* le Canon de Pachelbel (qui active 8 de nos acides 
aminés). 
* les Protéodies : mélodies de protéines (applications 
sur l’être humain mais aussi les animaux, les cultures et les plantes). 
* ainsi que la synchronisation des 2 hémisphères cérébraux, 
* activation de la glande pinéale (3éme Œil) ………… 

 
 

 
 



 
 

 

                       
LA CROIX HOLISTIQUE 

 
Création d’un émetteur de soins à distance, basé sur la réflexologie faciale 

composé de : 
 
 
 
 

4 triples décagones : 
* au Nord : emplacement pour témoin du sujet et mot-témoin avec en son centre une 

Fleur de Vie, 
* à l’est : témoins chakras et lettres hébraïques, 
* au sud : emplacement pour pierres, produits homéopathiques, runes, symboles, lames 

de tarot, solides de Platon, …… 
* à l’ouest : combinaisons chiffrées de Grigori GRABOVOÏ, d’une part combinaisons 

permanentes (exemple « guérison instantanée » : 19751) et d’autre part adaptée à la pathologie 
à traiter (exemple : « hypertension artérielle » : 8145432, « anémie » : 48543212, « insuffisance 
cardiaque » : 8542106, « maladies des articulations » : 5421891,  ….). 

 
Ces 3 derniers triples décagones sont équipés d’un circuit oscillant Lakhovski. 
 

 
 
* au centre un grand triple décagone comprenant à l’intérieur un visage 
pour traitement en réflexologie faciale (Dien Chan). Beaucoup connaisse 
les réflexologies plantaire, palmaire ou encore auriculaire, mais peu la 
réflexologie faciale qui est plus efficace car proche du cerveau. Elle a été 
conçue par le Professeur Bûi Quôc Châu. 
Selon la pathologie, le traitement consistera à poser sur les points des 
aimants (avec plaque aimantée en dessous). 
 
 
 
 
 
Exemple pour des douleurs aux cervicales. 

 
 
 

 
 



 
* enfin, les petits déc agones seront reliés au plus grand par une pile 

radiesthésique composée de 4 demi-sphères (voir exemple ci-contre) et qui 

émet du vert magnétique. 
 
 

PETIT EXPERIENCE  
(avec un simple stylo) 

 



Ainsi, il est possible d’utiliser tout simplement le bout arrondi d’un stylo Bic 4 couleurs pour 
stimuler la zone douloureuse (dans le sens des aiguilles d’une montre). Faites-en l’essai, vous serez 
surpris du résultat ! 

A l’aide du stylo, appuyer sur la zone concernée ; dès que vous ressentez une petite 
douleur qui se répercute sur la zone du corps, faites tourner le bout du stylo sur le point repéré 
dans le sens des aiguilles d’une montre pendant quelques instants. L’opération peut être 
renouvelée sans problème. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 



 
 

Horaire 
Les archives contiennent les informations, les articles diffusés aux Membres de 

l’Association. 
Elles sont exclusivement réservées aux adhérents. 

 
 
 
 
 



 
 
 
 



 
 
« A la naissance on monte dans le train et on rencontre nos parents. 
On croit qu’ils voyageront toujours avec nous. 
Pourtant, à une station, nos parents descendront du train, nous laissant 
seuls continuer le voyage. Au fur et à mesure que le temps passe, d’autres 
personnes montent dans le train. 



Et elles seront importantes : notre fratrie, nos amis, nos enfants, même 
l’amour de notre vie. 
Beaucoup démissionneront (même éventuellement l’amour de notre vie), 
et laisseront un vide plus ou moins grand. 
D’autres seront si discrets qu’on ne réalisera pas qu’ils ont quitté leurs 
sièges. 
Ce voyage en train sera plein de joies, de peines, d’attentes, de bonjours, 
d’au-revoir et d’adieux. 
Le succès est d’avoir de bonnes relations avec tous les passagers pourvu 
qu’on donne le meilleur de nous-mêmes. 
On ne sait pas à quelle station nous descendrons, donc vivons heureux, 
aimons et pardonnons. 
Il est important de le faire car lorsque nous descendrons du train, nous ne 
devons laisser que de beaux souvenirs à ceux qui continueront leur voyage. 
Soyons heureux avec ce que nous avons et remercions le ciel de ce voyage 
fantastique. 
Aussi, merci d’être un des passagers de mon train. 
Et, si je dois descendre à la prochaine station, je suis content d’avoir fait 
un bout de chemin avec vous. 
Je veux dire à chaque personne qui lira ce texte que je vous remercie d’être 
dans ma vie et de voyager dans mon train ». 
 

Jean d’ORMESSON 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

« Même les rencontres de hasard sont dues à des liens noués dans des 
vies antérieures. Tout est déterminé par le Karma, même les choses 

insignifiantes » Haruki MARAKAMI. 
 

« Quiconque vous rencontrez est la bonne personne. Personne n’arrive 
dans notre vie par hasard. Toute personne près de nous, toute personne 

avec qui nous entrons en contact est là pour nous enseigner quelque 
chose ou pour nous aider à améliorer une situation présente » 

 
 

                                    Alors, rejoignez-nous……… 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 

HOLISTICA 3000     

 

PHOTO  

 

 

…………………
………………… 



BULLETIN D’ADHESION 

 

 

NOM : ………………………………………………………………………………………………… 

Prénoms : …………………………………………………………………………………………… 

Né (e) le : ……………………………………………………………………………………………. 

Adresse : …………………………………………………………………………………………….. 

                ………………………………………………………………………………………………. 

                ………………………………………………………………………………………………. 

Téléphone : …………………………………………………………………………………………. 

Courriel : ……………………………………………………………………………………………… 

Profession : ………………………………………………………………………………………….. 

 

* bulletin à retourner à l’adresse ci-dessous, accompagné de 3 photos d’identité.  
* pour toute correspondance prière de joindre une enveloppe timbrée, dûment affranchie. 
 

HOLISTICA 3000 
76, rue des Fusillés 

62970 COURCELLES les LENS 
Courriel : Holistica 3000@gmail.com 

 
 

Coût de l’adhésion annuel : 
 

32 €  pour une personne seule (gratuité pour les enfants à charge). 
NOTA : les personnes qui s’investissent dans l’Association sont exemptées de la 
cotisation. 
 
Les abonnements sont destinés à financer : 
 * cartouches pour imprimante, 
 * papier pour photocopieuse, 
 * photocopies,  
 * envoi de courriers, 
 * communications téléphoniques, 



 * achats de livres, méthodes, planches et appareils de radionique, pouvant 
permettre d’améliorer les prestations offertes. 
 
Un grand merci pour notre adhérente mécène, qui par humilité, souhaite garder 
l’anonymat. 
Ses dons ont contribué à l’achat de méthodes et d’appareils de radionique. 
 
 

 

AVANTAGES OCTROYES AUX ADHERENTS (TES) 
 

* assistance radionique gratuite. 
* un soin complet gratuit par an. 
* soutien et accompagnement dans la mise en place de projets. 
* accès aux échanges entre adhérents (es) FACEBOOK du site. 
* accès régulier aux informations, rubriques, nouveautés,  
* réductions possibles sur certains articles, livres. 

 
POUR LES NON ADHERENTS (ES) 

 
Radionique : 
 * étude de cas : 30 € 
 * assistance à la mise en place d’un protocole radionique : 40 € (la personne 
effectue elle-même l’action radionique). 
 * protocole radionique réalisé par un radionicien : 80 € (avec suivi régulier) 
 
Groupe de Soins à Distance : 
 * 40 € pour le nettoyage d’un lieu, 
 * 50 € pour le passage d’âmes, 
 * 30 € pour un soin (nombre de séances à déterminer en fonction de la 
pathologie). 
 
 
QUELQUES TEMOIGNAGES ATTESTANT L’EFFICACITE DE LA RADIONIQUE 

ET DES SOINS PRODIGUES 
 
 

« J'apporte mon témoignage concernant une récidive d'hyperthyroïdie  .Habituellement environ 
dix-huit à vingt mois de traitement avec la médication traditionnelle sont nécessaires. Grâce aux 
bons soins de Francis et de la radionique au bout de six mois je suis parvenue à la guérison totale, 
sans les effets secondaires du traitement habituel . Depuis je me sens parfaitement bien, j'ai repris 



du poids, ma fatigue s'est envolée . Je suis très heureuse d'avoir fait la connaissance d'un homme 
de bon sens, à l'écoute et très professionnel ce qui me semble assez rare à notre époque.  Ça me 
conforte dans le sens où je privilégie et me sens à l'unisson avec toutes formes de médecines 
naturelles. Je suis enchantée d'avoir croisé le chemin de Francis que je remercie du fond du cœur. 
Merci, merci, merci »     Evelyne B. 
 
Depuis 3 ans, elle attendait en vain une reconnaissance de son travail. En quelques mois, elle 
obtenait une promotion et une augmentation de salaire. Jeannine C. 
 
Fleuriste, ses ventes stagnaient et elle connaissait régulièrement des difficultés financières. Depuis 
son chiffre d’affaires s’est amélioré. De plus, elle file le grand amour avec le conseiller financier qui 
l’a aidé et elle attend un heureux événement. Sylvanie V.  
 
Elle-même se disait négative et incrédule « à tout ça ». Après l’obtention de son diplôme, elle 
souhaitait travailler comme aide-soignante en chirurgie, mais ne croyait pas trop aux pouvoirs de 
la radionique. Le défi fut relevé ; quinze jours après, elle obtenait un contrat de 18 mois en ……. 
chirurgie. Pascale C.  
 
En désaccord avec ses parents, abandonnés par son fiancé, rencontrant des difficultés dans la 
préparation de son examen, elle ne songeait qu’au suicide. En un mois, le moral est revenu, ne 
songe plus au suicide, s’est réconciliée avec ses parents, a fini par oublier son fiancé et a obtenu 
son diplôme. Un de ses vœux était aussi de rentrer chez les sapeurs-pompiers ……elle vient de 
passer brillamment le concours d’entrée. Nathalie H.  
 
Agent de service, elle rêvait depuis toujours d’être aide-soignante. Malheureusement, sa demande 
de stage fut bloquée. Bien que les délais soient dépassés, son dossier fut admis. Cependant, le 
financement de sa formation n’était plus prévu. Et sa demande différée l’année suivante. De 
nouveau, grâce à la radionique, un financement particulier fut trouvé. Elle put suivre sa formation 
et obtenir son examen. Christine H. 
 
Salut Francis – Mon Ami…… Je témoigne que le travail que tu as pratiqué sur mon dos et ma fatigue 
m’a soulagé ainsi que le travail sur ma femme Caroline pour ses épaules. Gros bisous à toi de toute 
la famille MOSTOWYK. Tu fais partie d’une de mes plus grandes rencontres avec Cathy. Ton pote 
CHRISTOPHE. 
 
 
 
 
 

QUELQUES CAS CONCRETS : 
 
 
ÉTUDES :  

Une collègue de travail me fit part de son désarroi ; son fils ne travaillait pas à l’école, 
préférant les jeux. Les notes étaient catastrophiques et ne laissaient aucune chance de réussite à 
l’examen. Étant ouverte d’esprit et en désespoir de cause, elle accepta un travail radionique. A 
notre grand étonnement, il fut reçu à l’examen, certes sans éclat, mais obtint quand même son 
diplôme !  



Une autre collègue était confrontée à une situation similaire. Son fils ne présentait aucun 
attrait pour les études. Pire, ayant de mauvaises fréquentations, il s’adonna aux drogues douces et 
fit même une fugue. Elle fit donc appel à la radionique. Quelques temps après, il rentra dans le 
droit chemin et commença à travailler studieusement. Il obtint son diplôme et s’inscrivit à des 
cours d’infirmier ; profession qu’il exerce aujourd’hui.  

Le cas aussi de cette étudiante qui ne fournissait que le minimum d’efforts dans ses études. 
Après intervention en radionique, elle obtint de justesse son baccalauréat. Elle reprit goût aux 
études. Aujourd’hui, elle a un niveau bac +4, continue de se perfectionner et vient d’obtenir son 
master 2. 
 
GROSSESSE :  

Voici le cas d’une personne qui souhaitait un second enfant, mais n’y parvenait pas. Elle 
essaya tous les traitements possibles, mais sans succès. Sachant que je pratiquais la radionique, 
elle demanda mon aide. Au bout d’un certain temps, elle se retrouva enceinte, mais 
malheureusement elle perdit l’enfant quelque mois plus tard. M’accordant toujours sa confiance, 
je poursuivais mon travail à distance. De nouveau, elle se retrouva enceinte et mit au monde …… 
des jumeaux en parfaite santé ! Ce qui n’avait pas été envisagé, mais Dame Nature fit le reste.  

Autre cas similaire. Un couple ne réussissait pas à avoir un premier enfant. Même chose, en 
dépit de nombreux traitements rien n’y faisait. Un travail radionique fut entrepris ; là aussi, elle se 
retrouva enceinte et perdit l’enfant. Confiant je poursuivis mon intervention. Elle fut de nouveau 
enceinte et la grossesse se passa sans problème. Elle mit au monde un garçon en parfaite santé. 

NOTA : dès que cette dame fut enceinte, je n’ai plus eu de nouvelles et c’est par l’intermédiaire d’une tierce 
personne que j’appris l’heureux événement. Ceci est un exemple du manque de considération de certaines personnes 
auxquelles vous serez confronté, ce qui ne doit nullement vous décourager dans votre quête d’aider autrui. N’oubliez 
pas que « le bien que vous faîtes aux autres n’est jamais perdu » ! 
 
 PROTECTION :  

Régulièrement, à la même époque, des phénomènes paranormaux se produisaient : 
occupants mal dans leur peau, chat tétanisé, lumière et téléviseur se déclenchant 
intempestivement. Après étude de l’appartement, certaines zones négatives furent détectées. 
Elles disparurent définitivement après intervention radionique.  

Un autre couple vivant dans un appartement proche du Littoral. Il était impossible pour leur 
fille de séjourner dans sa chambre : sensation de froid et de mal être. Après examen sur plan, les 
zones négatives furent repérées et traitées à distance, permettant désormais de l’occuper sans 
problèmes.  
 
PROBLÈMES DE COUPLE :  

Un ancien ami me contacta pour me faire part de ses difficultés. Après plusieurs années de 
mariage, son épouse souhaitait divorcer à l’amiable. Au début, tout semblait se passer au mieux. 
Mais soudainement, l’épouse commença à dresser des obstacles. Après intervention, la situation 
se débloqua et le divorce se régla effectivement à l’amiable. Puis il fut confronté à un autre 
problème : hébergé par un ami, il lui fallait trouver un nouveau logement. Grâce à la radionique, il 
dénicha rapidement un appartement répondant exactement à ses critères : nombre de pièces, 
situation géographique par rapport à son lieu de travail, montant du loyer. 

  
JUSTICE :  

Un couple était en conflit avec une Administration. Malgré des négligences et des erreurs 
qui étaient imputables à cette dernière, elle leur réclama une somme très importante, ce que ces 
personnes refusèrent de payer. Ce différend et cette passe d’armes dura trois longues années. La 



radionique les aida à résister et à garder espoir. Cette affaire se termina au Tribunal qui leur donna 
tort une première fois. Alors que tout semblait perdu, un événement extraordinaire et totalement 
inattendu leur donna raison. Cette puissante Institution fut déboutée de sa demande et ce couple 
n’eut aucune somme à rembourser !  

Voici un autre cas ; un couple avait des difficultés avec un fournisseur d’énergie. Celui-ci 
s’aperçut plusieurs années après qu’il avait commis des erreurs de facturation. Il réclama aussitôt 
une somme substantielle aux intéressés. Ceux-ci démontrèrent leur bonne foi, reconnue par un 
Médiateur, mais rien ne fît, le fournisseur restant intransigeant. ; L’affaire fut portée devant la 
Justice. Les époux durent rembourser une partie de l’énergie consommée (ce qui était normal), 
mais le fournisseur fut débouté et condamné non seulement à verser la somme au Tribunal pour 
les frais de procédure, mais aussi à régler une somme importante au couple en dédommagement 
du préjudice subi.  

Nota : dans les affaires de justice, il importe que vous soyez dans votre bon droit ; à défaut, vous pourrez 
obtenir la clémence des juges et minimiser les dommages.  
 
TRAVAIL :  
Une personne s’était attiré l’inimitié de son supérieur hiérarchique, personnage égoïste et 
dépourvu de tout humanisme. Je commençais donc à la protéger de cet individu. Mais la situation 
ne s’améliorait guère. Chef de service, son poste fut supprimé et il se trouva à sa merci. S’en suivit 
une période douloureuse, aboutissant à un début de Burn out. Parallèlement à la protection, une 
action radionique fut mise en place afin de l’aider à retrouver un nouvel emploi lui convenant 
parfaitement. Un poste se libéra et il postula. C’était sans compter sur l’acharnement de ce 
supérieur, qui envisageait de donner cet emploi à une autre personne. Il fut convoqué à un 
entretien auquel assistait son directeur général adjoint. C’est alors que, contre toute attente, celui-
ci le défendit avec détermination et fermeté, démontant tous les arguments du triste sire.et ….. Il 
obtint le poste convoité. C’est ainsi qu’il termina sa carrière, loin de ce supérieur, près de chez lui 
et à un poste où il put s’épanouir complètement. Cerise sur le gâteau, le plus invraisemblable, c’est 
que ce supérieur lui proposa et lui accorda même un véhicule de fonction ! Ceci pour démontrer 
qu’il faut toujours garder espoir, même si la situation semble désespérée. 
 « Il ne faut avoir aucun regret pour le passé, aucun remords pour le présent et une confiance 
inébranlable pour l’avenir » Jean JAURES.  
 
SANTE :  
Je terminerai mon propos par évoquer ce domaine. Je ne citerai pas les nombreux cas qui ont pu 
être traités avec succès : état dépressif, petits maux, préparation à une intervention chirurgicale, 
rétablissement à la suite d’une opération, …. La tâche est plus ardue quand il s’agit de maladies 
graves, mais la radionique peut accompagner le malade et atténuer ses souffrances. Mon amie 
Christine m’a ainsi évoqué le cas d’une personne atteinte d’un cancer ; malheureusement le 
diagnostic s’est avéré très pessimiste, laissant entrevoir une issue fatale. Etudiante studieuse et 
méritante en radionique, elle m’a demandé ce qu’il était encore possible de faire. Je l’ai orienté sur 
la mise en place d’un émetteur permettant d’atténuer les douleurs de cette personne et lui 
permettre de partir sereinement et surtout sans souffrance. Ce qui fut le cas !  
Néanmoins, je rappelle qu’en aucun cas vous devez vous substituer au médecin et faire 
interrompre un traitement médical.  
 
 
 
 
 



 
 
 


